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КХЛ как организация 
 

Стали известны все участники Кубка Гагарина от Восточной конференции 
(Чемпионат.com) 
Китайский "Куньлунь Ред Стар" в Новосибирске потерпел поражение от рижского 
"Динамо" со счетом 1:2 в матче регулярного чемпионата Континентальной 
хоккейной лиги.  

перейти к статье 

Китайский "Куньлунь" избавил КХЛ от головной боли (Спорт уик-энд 
(sport-weekend.com)) 
Определились все участники плей-офф КХЛ Восточной конференции.  

перейти к статье 

Хоккеисты "Нефтехимика" получат по 800 тыс рублей за две победы над 
"Амуром" (Allhockey (allhockey.ru)) 
Хоккеисты "Нефтехимика" получат премиальные в размере 800 тыс рублей 
каждый за две победы над "Амуром" 

перейти к статье 

Не спешите уезжать. Почему Капризов - идеальный пример для молодежи 
(Allhockey (allhockey.ru)) 
Форвард ЦСКА Кирилл Капризов идеально распланировал начальный этап своей 
карьеры, поэтому он уедет в НХЛ полностью подготовленным игроком. 

перейти к статье 

Как западные агенты охотятся за звездами российского хоккея 
(Российская газета (rg.ru)) 
Парни на миллион  

перейти к статье 

Федотов, Токранов, Галиев и Марченко признаны игроками недели в КХЛ 
(Р-Спорт) 
Вратарь Иван Федотов из челябинского "Трактора", хоккеисты петербургского 
СКА Василий Токранов и Кирилл Марченко, а также форвард казанского "Ак 
Барса" Станислав Галиев признаны лучшими игроками  

перейти к статье 

КХЛ: новости клубов 
 

Что происходит в КХЛ: инсайды, факты, непопулярные мнения, 24 
февраля 2020 года (Чемпионат.com) 
"Хумо" "покупает" место в КХЛ, в Америке запускают слухи о Тимченко, а "Барыс" 
может сорвать джекпот - в итогах недели КХЛ. 

перейти к статье 



 

На Востоке интриг нет. А на Западе СКА постарается опередить ЦСКА 
(Советский спорт) 
В воскресенье определились все участники плей-офф на Востоке.  

перейти к статье 

Капризов возглавил снайперскую гонку, "Металлург" вышел в плей-офф, 
"Спартак" вновь проиграл "Динамо". Итоги недели КХЛ (Матч ТВ 
(matchtv.ru)) 
"Матч ТВ" рассказывает о том, что произошло в КХЛ на прошлой неделе.  

перейти к статье 

Александр Кожевников: "Свою путевку в плей-офф "Амур" потерял не с 
Нижнекамском, а с Ригой" (Russia-hockey.ru) 
О развязке восточной гонки за последнюю путевку в плей-офф КХЛ - 
олимпийский чемпион, один из самых авторитетных экспертов страны, для 
Russia-Hockey.ru  

перейти к статье 

По полмиллиона за победу. "Нефтехимик" вышел в плей-офф на "Ак 
Барс" (Бизнес Online (business-gazeta.ru)) 
Специалисты называли подвигом уже то, что нижнекамская команда боролась за 
плей-офф 

перейти к статье 

Паноптикум в КХЛ: китайцы были хозяевами Сибири, но все болели за 
чеха. Виноват коронавирус (Sport24.ru) 
"Куньлунь" пролетел мимо плей-офф, а самым счастливым был Салак. 

перейти к статье 

Джереми Смит: "Куньлунь" не ищет оправданий, но 30 дней на выезде - 
это тяжело (Чемпионат.com) 
Голкипер "Куньлунь Ред Стар" Джереми Смит прокомментировал поражение 
своей команды в матче с рижским "Динамо" (1:2) и подвел итоги сезона.  

перейти к статье 

Осипов: "Куньлунь" - команда без дома? Дом там, где мы 
(Чемпионат.com) 
Защитник "Куньлунь Ред Стар" Денис Осипов прокомментировал поражение от 
рижского "Динамо"   

перейти к статье 

Салак: хочу ли я остаться в КХЛ? Это вопрос не ко мне, дайте мне 
контракт (Чемпионат.com) 
Голкипер рижского "Динамо" Александр Салак прокомментировал выездную 
победу в Новосибирске над "Куньлунь Ред Стар" (2:1).  

перейти к статье 

Тренер "Куньлуня": "Спасибо Новосибирску, что приютили. Не виню 
коронавирус в невыходе в плей-офф" (Sport24.ru) 
Главный тренер "Куньлуня" Курт Фрейзер поделился впечатлениями от 
последнего домашнего матча в регулярном чемпионате КХЛ против рижского 
"Динамо".  

перейти к статье 



 

Ковалев подсчитал, сколько километров пролетел с "Куньлунем" в этом 
сезоне (Чемпионат.com) 
Тренер "Куньлунь Ред Стар" Алексей Ковалев опубликовал пост в "Инстаграме", 
посвященный завершению сезона для китайской команды. 

перейти к статье 

Анкипанс: "Спасибо болельщикам из Новосибирска. Фантастика, люди 
отлично болели!" (Sport24.ru) 
"Куньлунь" проводил свой последний домашний матч в сезоне в Новосибирске 
из-за ситуации с коронавирусом в Китае. 

перейти к статье 

Галимов в 20 лет стал звездой "Ак Барса". Его сравнивают с Зариповым и 
хотят переподписать на лучших условиях (Спорт. Бизнес Online 
(sport.business-gazeta.ru)) 
Он по-спортивному наглый. 

перейти к статье 

New Band. Как будет меняться "Трактор" (Allhockey.ru/forum/blog) 
Челябинск на пороге самой масштабной и, возможно, революционной реформы 
в своей хоккейной истории.  

перейти к статье 

Клуб КХЛ "Адмирал" объявил имя нового гендиректора команды (Р-
Спорт) 
Спартак Блягоз назначен генеральным директором "Адмирала" 

перейти к статье 

"Мне партнеры специальное заклинание кричат". Главный буллитер 
"Динамо" раскрыл секрет своей меткости (Матч ТВ (matchtv.ru)) 
"Матч ТВ" поговорил с форвардом бело-голубых Владимиром Брюквиным  

перейти к статье 

Метсола назвал голкипера "Магнитки" Кошечкина лучшим вратарем КХЛ 
(Реальное время (realnoevremya.ru)) 
Вратарь "Салавата Юлаева" Юха Метсола прокомментировал победу над 
"Металлургом" (2:1от) и поделился мнением о лучшем голкипере КХЛ.  

перейти к статье 

"Доверие есть, но нет отдачи. Возможно, они чувствуют свою вину". 
Почему молодые игроки "Динамо" не взорвали КХЛ 
(By.tribuna.com/tribuna) 
Поговорили об этом с помощником Крэйга Вудкрофта.  

перейти к статье 

Обзор дня: Ковальчук обошелся "Вашингтону" очень дешево. Поставят ли 
его в звено к Овечкину? (Спорт экспресс (sport-express.ru)) 
Обзор дня Алексея Шевченко.  

перейти к статье 

Обзор дня: Как же не вовремя... Шестеркин тащил "Рейнджерс" в плей-
офф, но попал в аварию (Спорт экспресс (sport-express.ru)) 
Определились все участники плей-офф в КХЛ 



 

перейти к статье 

Молодежная хоккейная Лига 
(основные новости) 

 
Лучшие игроки недели (Молодежная хоккейная лига (mhl.khl.ru)) 
Каждую неделю на сайте Париматч МХЛ определяется трое лучших игроков 

перейти к статье 

Женская хоккейная Лига 
(основные новости) 

 
Лидеры регулярного чемпионата ЖХЛ (Женская хоккейная лига 
(whl.khl.ru)) 
Регулярный чемпионат ЖХЛ 2019/2020 завершен. Лига объявляет лучших 
игроков по итогам "регулярки".  

перейти к статье 

Другие Лиги 
 
"Давос" завоевал путевку в групповой этап хоккейной Лиги чемпионов 
сезона-2020/21 (ТАСС) 
На данный момент в групповой этап турнира отобрались девять команд 

перейти к статье 

"Если Гретцки называют Иисусом, то почему не говорить так об 
Овечкине?" Интервью Евгения Кузнецова (Спорт экспресс (sport-
express.ru)) 
Форвард "Вашингтона" дал эксклюзивное интервью спецкору "СЭ".  

перейти к статье 

Эксперт: переход Ковальчука в "Вашингтон" усилит командную игру клуба 
(ТАСС) 
По словам Владимира Плющева, Ковальчук давно не только голеадор, а 
человек, который может создавать моменты 

перейти к статье 

"Русские не участвуют в интригах, они будут биться за "Вашингтон". 
Эксперты - об обмене Ковальчука (Sport24.ru) 
Мнение Каспарайтиса, Зюзина, Плющева и Новикова.  

перейти к статье 

"Овечкин приехал в США, не зная языка, но стал иконой". Итоги русской 
недели в НХЛ (Sport24.ru) 
Андрей Зюзин - о 700-м голе Ови, обмене Ковальчука, и русских звездах 
"Рейнджерс".  

перейти к статье  

Мансур Усманов: "Обидно, когда на матчи "Барса" приходит по 100-200 
зрителей, команда достойна гораздо большего" (Спорт. Бизнес Online 
(sport.business-gazeta.ru)) 
Исполнительный директор "Ак Барса" Мансур Усманов подвел итоги двух 
выездных матчей фарм-клуба казанцев 



 

перейти к статье 

Разное 
 

В Тольятти грандиозной дракой завершили турнир (Tltgorod.ru) 
В Тольятти завершился хоккейный турнир - этап кубка федерации ПФО среди 11-
летних игроков.  

перейти к статье  

Команда "Полет" сыграла с ветеранами на Красной площади (Федерация 
хоккея России (fhr.ru)) 
Глава Ярославской области Дмитрий Миронов и ветераны клуба "Локомотив" 
сыграли с юношеской хоккейной командой "Полет" на Красной площади.  

перейти к статье 



 

ТЕКСТЫ СООБЩЕНИЙ 
 

КХЛ как организация 
 

Стали известны все участники Кубка Гагарина от Восточной конференции 
(Чемпионат.com, Москва, 24 февраля 2020) 
Китайский "Куньлунь Ред Стар" в Новосибирске потерпел поражение от рижского 
"Динамо" со счетом 1:2 в матче регулярного чемпионата Континентальной 
хоккейной лиги. После поражения "драконы" потеряли шансы на участие плей-
офф, уступив последнюю путевку в Кубок Гагарина нижнекамскому 
"Нефтехимику".  
Таким образом, определились все участники Кубка Гагарина от Восточной 
конференции:  
"Ак Барс" (Казань);  
"Барыс" (Нур-Султан);  
"Авангард" (Омск);  
"Автомобилист" (Екатеринбург);  
"Сибирь" (Новосибирск);  
"Салават Юлаев" (Уфа);  
"Металлург" (Магнитогорск);  
"Нефтехимик" (Нижнекамск).  
От Запада определились семь участников:  
ЦСКА (Москва);  
СКА (Санкт-Петербург);  
"Йокерит" (Хельсинки);  
"Динамо" (Москва);  
"Спартак" (Москва);  
"Локомотив" (Ярославль);  
"Витязь" (Подольск).  

https://www.championat.com/hockey/news-3979977-stali-izvestny-vse-uchastniki-
kubka-gagarina-ot-vostochnoj-konferencii.html 

Похожие сообщения (24): 

• Спорт день за днем (sportsdaily.ru), Санкт-Петербург, 24 февраля 2020 

• Российская газета (rg.ru), Москва, 24 февраля 2020 

• Р-Спорт, Москва, 24 февраля 2020 

• РБК Спорт (sportrbc.ru), Москва, 24 февраля 2020 

• Советский спорт (sovsport.ru), Москва, 24 февраля 2020 

• Sport24.ru, Москва, 24 февраля 2020 

• Спорт. Бизнес Online (sport.business-gazeta.ru), Казань, 24 февраля 2020 

• Вести.ru, Москва, 24 февраля 2020 

• Sports.ru, Москва, 24 февраля 2020 

• Vesti.kz, Алматы, 24 февраля 2020 

• Спорт экспресс (sport-express.ru), Москва, 24 февраля 2020 

К заголовкам сообщений 

Китайский "Куньлунь" избавил КХЛ от головной боли (Спорт уик-энд 
(sport-weekend.com), Санкт-Петербург, 24 февраля 2020) 
Определились все участники плей-офф КХЛ Восточной конференции. Восьмерка 
окончательно вырисовалась после матча в Новосибирске, где китайский 
"Куньлунь" потерпел поражение от рижского "Динамо" (1:2). Эта неудача 

https://www.championat.com/hockey/news-3979977-stali-izvestny-vse-uchastniki-kubka-gagarina-ot-vostochnoj-konferencii.html
https://www.championat.com/hockey/news-3979977-stali-izvestny-vse-uchastniki-kubka-gagarina-ot-vostochnoj-konferencii.html
https://www.sportsdaily.ru/news/opredelilis-vse-uchastniki-kubka-gagarina-v-vostochnoj-konferenczii
https://rg.ru/2020/02/24/opredelilis-vse-uchastniki-plej-off-khl-ot-vostochnoj-konferencii.html
https://rsport.ria.ru/20200224/1565141185.html
https://sportrbc.ru/news/5e53bdd29a7947920e9d7e17
https://www.sovsport.ru/hockey/news/2:936143
https://sport24.ru/news/hockey/2020-02-24-opredelilis-vse-uchastniki-pley-off-kubka-gagarina-ot-vostochnoy-konferentsii
http://sport.business-gazeta.ru/news/252171
https://www.vesti.ru/doc.html?id=3242689
https://www.sports.ru/hockey/1083637312.html
https://vesti.kz/khl/276992/
https://www.sport-express.ru/hockey/khl/news/opredelilis-vse-uchastniki-pley-off-kubka-gagarina-na-vostoke-1645788/


 

отодвинула команду из Поднебесной на 9-е место. Восьмым участником плей-
офф стал "Нефтехимик". 
Итак, вот состав избранных: "Ак Барс", "Барыс", "Авангард", "Автомобилист", 
"Сибирь", "Салават Юлаев", "Металлург" и "Нефтехимик". 
Неучастие в плей-офф китайского клуба снимет массу проблем у организаторов 
хоккейного турнира в связи с распоряжением главы правительства России о 
мерах борьбы с коронавирусом. Этим документом вводится запрет на 
посещение России гражданами Китая. 
Таким образом, руководство КХЛ избавилось от головной боли, которая в 
настоящий момент неотступно преследует руководителей Международной 
шахматной федерации. 15 марта сего года в Екатеринбурге должен стартовать 
турнир претендентов с участием восьми гроссмейстеров, победитель которого 
получит право на матч с действующим чемпионом мира норвежцем Магнусом 
Карлсеном. В числе соискателей шахматной короны два китайских 
гроссмейстера - Ван Хао и Дин Лижэнь, которые в столицу Урала планируют 
прибыть, разумеется, не одни, а с целой группой тренеров и помощников. 
Руководство ФИДЕ пытается решить данную проблему.  

https://sport-weekend.info/home/glavnye-novosti/kitajskij-kunlun-izbavil-kkhl-ot-
golovnoj-boli-opredelilas-vosmerka-uchastnikov-plej-off-vostochnoj-konferentsii-a-u-
shakhmatistov-problemy 

К заголовкам сообщений 

Хоккеисты "Нефтехимика" получат по 800 тыс рублей за две победы над 
"Амуром" (Allhockey (allhockey.ru), Москва, 24 февраля 2020) 
Хоккеисты "Нефтехимика" получат премиальные в размере 800 тыс рублей 
каждый за две победы над "Амуром", сообщает телеграм-канал "АренаБреда". 
Напомним, сегодня и вчера команда тренера Вячеслава Буцаева обыграла 
"Амур" со счетом 3:2 ОТ и 8:0 соответственно. 
"Нефтехимик" гарантировал себе участие в розыгрыше Кубка Гагарина. Это 
стало известно после того, как "Куньлунь" проиграл рижскому "Динамо" (1:2). 
В первом раунде плей-офф "Нефтехимик" сыграет с "Ак Барсом", выигравшим 
Восточную конференцию.  

https://allhockey.ru/news/show/379401-
Hokkeisty_Neftehimika_poluchat_po_800_tys_rublej_za_dve_pobedy_nad_Amurom 

К заголовкам сообщений 

Не спешите уезжать. Почему Капризов - идеальный пример для молодежи 
(Allhockey (allhockey.ru), Москва, 24 февраля 2020) 
Форвард ЦСКА Кирилл Капризов идеально распланировал начальный этап своей 
карьеры, поэтому он уедет в НХЛ полностью подготовленным игроком. 
Москва, 21 февраля, 50-я минута матча ЦСКА - "Динамо" (Минск). Только что 
форвард "армейцев" Кирилл Капризов забросил свою вторую шайбу в игре и 
тридцать первую в сезоне. Так он возглавил снайперскую таблицу регулярного 
чемпионата КХЛ, сдвинув с первого места динамовца Дмитрия Яшкина. 
Собственно, Кириллу уже знакомо то прекрасное чувство, когда он забивал 
больше всех в регулярном чемпионате. В прошлом сезоне он стал лучшим с 
тридцатью заброшенными шайбами. Сейчас же, как мы видим, ему удалось 
перекрыть это достижение.  
Хорош Кирилл и в качестве ассистента. Он умеет мыслить нестандартно на 
площадке, а потому его партнеры, в особенности при игре в большинстве, часто 
ищут его для того, чтобы он бросил или обострил атаку. Капризов является 
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мозговым центром ЦСКА в позиционном нападении, который забивает сам и 
помогает другим. Двадцать восемь результативных передач, сделанных им в 
текущем сезоне, как нельзя лучше говорят об этом. В этом компоненте 22-летний 
форвард тоже существенно прибавил. Год назад он закончил "регулярку" с 
двадцать одним ассистом. Физический сильный, умный и креативный Капризов 
мог уезжать в Америку гораздо раньше, но отправится он туда только после 
окончания текущего сезона. Это правильно, и вот почему. 
В последнее время только ленивый не говорит об оттоке молодежи из России. О 
том, почему это происходит, мы уже рассказывали. В условиях, когда клубы КХЛ 
сплошь и рядом гонятся за результатом и не обращают достаточного внимания 
на молодежь, некоторым нашим ребятам проще доказать что-то в хоккейной 
жизни в североамериканских минорных лигах или в NCAA. Недавний пример 
Максима Летунова, который пробился в основной состав "Сан-Хосе" как раз-таки 
из студенческой лиги, является хорошим тому подтверждением.  
Капризов же поступил наоборот. Кирилл поэтапно прошел две основные для 
молодого игрока ступени нашего хоккея, сразу попав из МХЛ в КХЛ. О 
талантливом парне заговорили еще в ту пору, когда он выступал за "Кузнецких 
медведей". В своем первом сезоне 16-летний форвард забил 19 голов и отдал 
18 результативных передач в 60 матчах. Естественно, что в первой команде 
"Кузни", которая всегда давала шанс своим молодым талантам, обратили 
внимание на Кирилла. И сезон 2014-15 он провел именно в ней. Да, у него не 
было безоговорочного места в стартовом составе, да и привыкать к мужскому 
хоккею было непросто. Но он преодолел все эти трудности для того, чтобы на 
следующий год стать лучшим бомбардиром команды вместе с Робертом 
Коусалом. Одиннадцать заброшенных шайб и 16 передач в сезоне КХЛ - мягко 
говоря, недурный результат для 18-летнего парня, которого в том году 
закономерно и логично позвали на МЧМ. По-настоящему Кирилл сверкнет на 
этом турнире год спустя, а тогда, в Финляндии, он не затерялся среди старших 
партнеров и завоевал серебро.  
О Капризове заговорила вся хоккейная Россия, и в скором времени стало 
понятно, что надолго он в Новокузнецке не задержится. Его позвали в "Салават" 
- клуб с куда большими амбициями и еще более сильной конкуренцией. Кирилл 
нашел свое место и в Уфе, став одним из основных бомбардиров команды. Но 
настоящий фурор он произвел на МЧМ в Канаде, где с девятью голами и тремя 
передачами стал лучшим бомбардиром и нападающим турнира. В том же году 
форвард дебютировал и в национальной сборной.  
В следующее межсезонье Капризов подписал трехлетний контракт с ЦСКА, где 
и играет до сих. В этот период своей карьеры он выиграл практически все, что 
только может выиграть российский хоккеист, выступающий у себя на Родине, 
кроме чемпионата мира. Завоевав место во взрослой сборной, Кирилл поехал на 
Олимпиаду в Пхенчхане, где стал автором нашего золотого гола. С клубным 
триумфом у него все сложилось спустя год. В составе ЦСКА он в 2019-м году 
выиграл Кубок Гагарина.  
И вот только сейчас, став звездой в России, Кирилл готовится к тому, чтобы 
уехать за океан. Капризов - идеальный пример игрока, который является 
продуктом нынешней системы российского хоккея. Заявив о себе в МХЛ, он 
попал в КХЛ, где за шесть лет дорос от новичка до звезды первой величины. 
Именно сейчас для Кирилла настал идеальный момент для того, чтобы уехать. 
Еще один сезон дома точно не пойдет ему на пользу. Кирилл нужен "Миннесоте" 
как перспективный форвард, который может омолодить собой линию нападения 
команды.  



 

Капризов - отличный пример для молодых ребят, которые хотят с раннего 
возраста уехать в Северную Америку, доказывающий, что лучше сперва 
развиться как игрок здесь, в России. Если ты талантлив и доказываешь это на 
деле, то на тебя всегда обратят внимание. Осталось только пожелать, чтобы 
клубы КХЛ почаще смотрели на новых Капризовых и давали больше шансов 
молодым ребятам.  

https://allhockey.ru/article/show/379327-
Ne_speshite_uezzhat_Pochemu_Kaprizov_ideal_nyj_primer_dlya_molodezhi 

К заголовкам сообщений 

Как западные агенты охотятся за звездами российского хоккея 
(Российская газета (rg.ru), Москва, 24 февраля 2020) 
Парни на миллион  
До окончания регулярного чемпионата Континентальной хоккейной лиги 
остаются считаные дни. А пока лучшие клубы будут продолжать сражение за 
Кубок Гагарина в плей-офф, за самых перспективных и талантливых игроков в 
нынешнем сезоне развернется настоящая борьба среди хоккейных агентов. 
Не секрет, что пределом мечтаний многих хоккеистов является 
североамериканская хоккейная лига - НХЛ. Правда далеко не каждый способен 
достичь высот Овечкина или Ковальчука. Многие молодые хоккеисты сломя 
голову ставят подпись в контракте, а затем уезжают в неизвестность. Некоторые, 
не справившись с давлением, прозябают в низших лигах, а многие и вовсе 
прощаются с хоккеем. В этой истории в выигрыше остается только одна сторона 
- агент, который, гарантированно получив свои проценты с годового контракта, 
дальше может просто уйти в сторону. 
Вспоминаю, как в начале 90-х общался с игроком, выступавшим в воскресенском 
"Химике". Его тоже "продали" в Канаду с годовым контрактом в 300 тысяч 
долларов. Из них он отстегнул агенту 10 процентов и остался в неизвестной 
стране совсем один - не зная языка и с кабальными условиями в подписанном 
им соглашении. На вопрос: а где был твой агент? - он ответил: "Исчез... просто 
перестал брать трубку". Увы, но сегодня ситуация с отъездом наших профи за 
океан мало чем отличается от лихих времен. Отрадно, что с подобным 
беспределом в КХЛ и Федерации хоккея России решили бороться нещадно. 
Накануне в ФХР состоялось заседание совместной Комиссии КХЛ и ФХР по 
аккредитации хоккейных агентов, на котором присутствовал корреспондент "РГ". 
Одна из частей заседания была посвящена теме работы нелицензированных 
агентов на территории нашей страны, способствующей отъезду молодых 
российских игроков за рубеж. Для тех, кто не знает, поясним - согласно 
Федеральному закону "О лицензировании отдельных видов деятельности" для 
работы по трудоустройству граждан РФ за рубежом нужно получить 
государственную лицензию. Но ФХР выявила организацию - "Кадровое 
хоккейное агентство", которое работает без лицензии и аккредитации ФХР а 
также отдельных лиц, среди которых Денис Логинов, Дэн Мильштейн и Марк 
Гандлер. 
Заседание было жарким, и в конечном счете всплыло сотрудничество 
неаккредитованных агентов с рядом российских игроков, несмотря на то что 
данная деятельность запрещена регламентом КХЛ. В итоге некоторые хоккеисты 
будут подвергнуты денежному штрафу в размере от 30 до 300 тысяч рублей. 
Правда, для агентов, доходы которых превышают миллиардные суммы, это 
капля в море, и, понимая это, в Федерации хоккея России намерены внести 
дополнения и изменения в закон о физической культуре и спорте, закон о 
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лицензировании отдельных видов деятельности, а также в положение об 
агентской деятельности. 
В нашей стране деятельность хоккейных агентов началась с распадом СССР. 
Вокруг игроков сборной, а также перспективной молодежи стали роиться Джей 
Гроссман, Джей Пи Бэрри, Пол Теофанос, а также советские иммигранты Марк 
Гандлер, Илья Моливер, Гари Гринстин (Игорь Гринштейн), Серж Ханли (Сергей 
Левин). Они подписывали первые контракты с клубами НХЛ. Нередко игроков 
обманывали. 
Четыре года назад в России было принято положение об аккредитации 
хоккейных агентов, которым занимается ФХР. В настоящий момент в России 
услугами агентов пользуется 1231 хоккеист. Совокупный доход агентов 
составляет более 800 миллионов рублей в год. По итогам сезона 2018/19 
хоккеистам КХЛ/ВХЛ/МХЛ было выплачено 18,5 миллиарда рублей и более 1,8 
миллиарда в качестве премиального вознаграждения. Агентское 
вознаграждение составляет в среднем до четырех процентов от этой суммы. При 
этом агенты в России проходят лицензирование, в то время как иностранцы, хоть 
и не имеют лицензии в России, однако, занимаются трудоустройством граждан 
РФ за рубежом, что напрямую противоречит Федеральному закону "О 
лицензировании отдельных видов деятельности". Получается, иностранные 
агенты не подконтрольны правовому урегулированию, что является одной из 
основных причин оттока молодых игроков за рубеж. 
Если говорить о персоналиях, то отдельного внимания заслуживают такие 
личности, как Пол Теофанос и Марк Гандлер. Теофанос стал известен в спорте 
с 1990-х годов. Его клиентами стали многие спортсмены из бывшего СССР. При 
этом в прессе мелькала информация о том, что он является кадровым офицером 
ЦРУ. Родившийся в Кишиневе Марк Гандлер - еще одна "акула". Он опекал таких 
спортсменов, как Александр Семин, Алексей Яшин. Но, например, ранний отъезд 
в НХЛ Валерия Ничушкина, организованный с подачи Гандлера, по мнению 
экспертов, поставил крест на перспективном игроке... 
Очевидно, что руководителям КХЛ и ФХР пора заняться новой волной 
урегулирования деятельности агентов, установить для иностранных агентов 
такие же требования, как и для российских, усилить ответственность на 
государственном уровне за трудоустройство граждан РФ за территорией страны. 
Для этого как минимум нужно внести изменения и дополнения в действующее 
законодательство.  

https://rg.ru/2020/02/24/kak-zapadnye-agenty-ohotiatsia-za-zvezdami-rossijskogo-
hokkeia.html 

К заголовкам сообщений 

Федотов, Токранов, Галиев и Марченко признаны игроками недели в КХЛ 
(Р-Спорт, Москва, 24 февраля 2020) 
Вратарь Иван Федотов из челябинского "Трактора", хоккеисты петербургского 
СКА Василий Токранов и Кирилл Марченко, а также форвард казанского "Ак 
Барса" Станислав Галиев признаны лучшими игроками предпоследней недели 
регулярного чемпионата КХЛ, сообщается на официальном сайте лиги. 
Федотов стал лучшим голкипером недели, одержав с "Трактором" две победы в 
трех проведенных матчах и отыграл две встречи на ноль. Федотов отразил 98,8% 
бросков по своим воротам. 
Токранов признан лучшим защитником недели. Хоккеист одержал вместе со СКА 
три победы в трех проведенных матчах и отметился в них тремя 
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результативными передачами. Защитник завершил все матчи с положительным 
показателем полезности при общем результате "+5". 
Галиев стал лучшим форвардом недели, набрав 7 очков (2 шайбы + 5 передач) 
в трех проведенных матчах, в которых "Ак Барс" одержал две победы при 
поражении от московского "Спартака" (3:6). Галиев набирал очки в каждом из 
проведенных матчей. 
Нападающий СКА Марченко признан лучшим новичком недели. 19-летний 
форвард помог петербургским армейцам выиграть все три проведенных на 
неделе матча, отметившись в них 5 (3+2) набранными очками.  

https://rsport.ria.ru/20200224/1565136953.html 

Похожие сообщения (14): 
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К заголовкам сообщений 

КХЛ: новости клубов 
 

Что происходит в КХЛ: инсайды, факты, непопулярные мнения, 24 
февраля 2020 года (Чемпионат.com, Москва, 24 февраля 2020) 
"Хумо" "покупает" место в КХЛ, в Америке запускают слухи о Тимченко, а "Барыс" 
может сорвать джекпот - в итогах недели КХЛ. 
В 21-м выпуске постоянной рубрики подводим итоги очередной недели 
регулярного чемпионата КХЛ. 
"Хумо" хочет купить место в КХЛ. Но зачем он лиге? 
Узбекский клуб "Хумо" всерьез нацелился на КХЛ. Команда, ныне выступающая 
в ВХЛ, еще пару лет назад заявляла о своих амбициозных планах по вступлению 
в элиту нашего хоккея, и четко следует выбранной стратегии. Очередным шагом 
узбекской команды по продвижению в КХЛ стал широкий жест в адрес известных 
российских и советских экс-игроков, занимающих сейчас разные должности в 
нашем хоккее. Алексей Жамнов Александр Якушев и Валерий Каменский 
получили квартиры в Узбекистане, и иначе как прямым подкупом лиц, способных 
повлиять на принятие решения, это не назовешь. 
"Хумо" дает понять, что у него есть деньги, задабривает представителей КХЛ 
подарками, не скрывает, что клуб КХЛ в Узбекистане - это политический интерес. 
Словом, представители Ташкента ведут себя как типичные восточные дельцы, 
обхаживающие заинтересовавший их объект. И КХЛ ведется на эти ухаживания. 
Валерий Каменский уже говорит, что если "Хумо" выполнит все условия, то 
попадет в лигу. Алексей Морозов заявляет, что КХЛ стремится расширяться на 
Восток, а кроме "Хумо", в этом направлении и нет других вариантов. Кажется, что 
узбекская команда уже выполнила главное условие вступления в КХЛ (просто так 
квартиры дарить не будут), но по-прежнему непонятен смысл пребывания "Хумо" 
в нашей лиге. 

https://rsport.ria.ru/20200224/1565136953.html
https://news.sportbox.ru/Vidy_sporta/Hokkej/KHL/spbnews_NI1160454_Galijev_priznan_luchshim_forvardom_nedeli_Marchenko_stal_luchshim_novichkom
https://matchtv.ru/hockey/matchtvnews_NI1160454_Galijev_priznan_luchshim_forvardom_nedeli_Marchenko_stal_luchshim_novichkom
https://allhockey.ru/news/show/379390-Fedotov_Tokranov_Galiev_i_Marchenko_luchshie_igroki_nedeli_KHL
https://www.sports.ru/hockey/1083633973.html
https://www.sovsport.ru/hockey/news/2:936129
https://www.pressball.by/news/hockey/350544
https://www.championat.com/hockey/news-3979879-fedotov-tokranov-galiev-i-marchenko--luchshie-igroki-nedeli-v-khl.html
https://tass.ru/sport/7825827
https://www.sport-express.ru/hockey/khl/news/fedotov-tokranov-galiev-i-marchenko-luchshie-igroki-nedeli-khl-1645742/
https://sport24.ru/news/hockey/2020-02-24-galiyev-fedotov-tokranov-i-marchenko-priznany-luchshimi-igrokami-nedeli-v-kkhl
https://www.khl.ru/news/2020/02/24/466471.html


 

Неясно, что "Хумо" даст КХЛ. Достаточно ли там возможностей, чтобы сколотить 
команду, которая будет претендовать на что-то серьезное в Восточной 
конференции? Вряд ли. Может быть, восточный колорит? Если клуб будет 
наполнен иностранцами и никому не пригодившимися русскими игроками, то об 
узбекской прописке "Хумо" будут напоминать только трибуны. Да и то пока нет 
гарантий, что в Ташкенте покажут классную посещаемость, а хоккей в 
Узбекистане превратится в привлекательное и популярное шоу. 
"Хумо" в КХЛ выгоден лиге с политико-стратегической точки зрения, но, если 
взглянуть объективно, то расширение КХЛ в Узбекистан совершенно 
бессмысленно. Экзотика, на которой определенному кругу лиц можно хорошо 
заработать, - вот что такое "Хумо". Нужен ли нам еще один политпроект? 
Очевидно, нет. Но в Узбекистане есть деньги, и КХЛ трудно пройти мимо них 
лишь из соображений здравого смысла. 
Америка увольняет Тимченко. Эти слухи - заблуждение или часть большой игры? 
На прошлой неделе появилась любопытная информация от 
североамериканского издания Sports Illustrated. Заокеанские коллеги со ссылкой 
на свои источники утверждали, что Геннадий Тимченко может потерять свои 
посты в СКА и КХЛ из-за смерти рабочего во время cноса крыши СКК в Санкт-
Петербурге. Дело в том, что компания "СКА-Арена", которая и проводила работы, 
принадлежит Тимченко, и, по неофициальной информации, руководство 
спешило с проведением работ и рабочим приходилось пренебрегать некоторыми 
правилами безопасности. 
В этой истории удивляют две вещи. Во-первых, какие в Америке могут быть 
инсайды по деятельности Геннадия Тимченко? В России-то о нем практически 
не ходят слухи, а тут издание из США публикует такую серьезную информацию. 
Во-вторых, американцы, кажется, всерьез верят в возможность снятия Тимченко 
с должностей как ответственного лица, на чьем объекте произошла смерть 
человека. Но если так, то в США совершенно не понимают, как устроена 
российская действительность. 
Тимченко - один из самых влиятельных и богатых людей нашей страны, хороший 
друг президента России. Вне всяких сомнений, он входит в пул неприкасаемых 
людей, убрать которых по какой-либо обычной причине в нашем государстве 
просто невозможно. При существующем режиме Тимченко может уйти только по 
собственному желанию. 
Впрочем, нельзя отметать такой вариант, при котором нынешний президент СКА 
и фактически первое лицо в КХЛ как раз готовит почву для своего ухода. 
Просачиваются некоторые слухи о том, что Тимченко слегка охладел к хоккею, 
да и на матчах в Санкт-Петербурге в этом сезоне он практически не появлялся. 
Если он готов передать руководящие посты другим людям, то, может быть, 
самому Тимченко выгодно, чтобы в прессе появлялись вбросы о его уходе? В 
любом случае за такими мощными инсайдами всегда кто-то стоит, их появление 
лоббирует чьи-то интересы. Пожалуй, американцы абсолютно правы только в 
том, что в связи с образовавшимся вакуумом власти в КХЛ ведется большая 
игра, но мы можем только догадываться о ее истинных перипетиях. 
На Западе КХЛ вся надежда на "Спартак" 
Один из самых ярких матчей, состоявшихся на прошлой неделе в КХЛ, - встреча 
"Спартака" и "Ак Барса" в Москве. Подопечные Олега Знарка сначала всякий раз 
находили ответ на голевые выпады лидера Востока, а в третьем периоде 
буквально смяли команду Дмитрия Квартальнова. Видеть "Ак Барс", 
пропускающий пачками, было непривычно, притом что казанцы сейчас в целом 
находятся в отличной форме, борются за Кубок Континента и уже включили 
режим плей-офф. Да, в Москве "Ак Барс" играл вроде бы не в оптимальном 



 

составе, но нужно помнить, что у Квартальнова весьма своеобразная шкала 
оценки уровня игроков (ведь по его желанию Владимир Ткачев был обменен в 
"Локомотив" на Степана Санникова !), и можно не сомневаться, что тренер 
выпустил против "Спартака" именно тот состав, который, по его мнению, должен 
был обыграть красно-белых. 
Нет, в поражении "Ак Барса" виноват исключительно "Спартак", который в 
очередной раз в этом сезоне смог добавить по ходу матча и вновь одержал 
волевую победу. В этой связи перед плей-офф стоит повнимательнее 
присмотреться к красно-белым. В начале регулярки у "Спартака" были 
определенные проблемы, можно было даже предположить, что под Олегом 
Знарком шатается кресло, а сам тренер с трудом привыкает к новым для себя 
реалиям. Но сейчас, накануне матчей Кубка Гагарина, рисуется совсем другая 
картина. Знарок и "Спартак" привыкли друг к другу, команда и тренер слились 
воедино, и теперь красно-белые по характеру до боли напоминают самого Олега 
Валерьевича: это по-спортивному злой коллектив с несгибаемым характером, 
ненавидящий проигрывать. 
Знарок в очередной раз подтвердил, что он является блестящим мотиватором и 
психологом и умеет выжимать из своих хоккеистов лучшие качества. Допустим, 
он прекрасно понимает, что Яков Рылов и Патрик Херсли допускают невероятно 
много ошибок в обороне и на сегодняшний момент выглядят довольно слабыми 
защитниками. Но вряд ли Знарок что-то предъявляет этим хоккеистам, ведь они 
организовывают огромное количество голов "Спартака". У Знарка есть ярко 
выраженная сильная сторона - он умеет найти подход практически к каждому 
игроку, наладить со своими людьми доверительные отношения. Помните ли вы 
хотя бы одного хоккеиста, поработавшего с Олегом Валерьевичем, который бы 
потом отзывался плохо о нем или о его методах? Знарок из тех генералов, за 
которого солдаты готовы биться насмерть, и для КХЛ очень хорошо, что в 
"Спартаке" всего за один сезон Олег Валерьевич смог выйти на прежний уровень. 
Чем это хорошо для лиги? Все очень просто: "Спартак" Знарка сейчас выглядит 
единственным клубом, который в состоянии всколыхнуть болото Западной 
конференции, на поверхность которого уже пять лет подряд выплывают 
исключительно СКА и ЦСКА. В регулярке красно-белые обыгрывали оба 
"армейских" коллектива, и очень хочется, чтобы "Спартак" встретился в плей-
офф с кем-то из наших главных олигархов. Это будет потрясающее сражение, 
без поддавков и доминирования фаворитов, зато с эмоциями, огнем и 
максимальным уровнем спортивной ненависти. Было бы слишком смело 
утверждать, что "Спартак" сможет пройти СКА или ЦСКА в серии до четырех 
побед: Знарок Знарком, но ресурсы команд несопоставимы. Однако шанс 
обновить состав финалистов Западной конференции сейчас самый высокий за 
последнее время, и главная надежда, конечно, на "Спартак". 
У "Динамо" есть некий комплекс в матчах с топ-клубами, да и у бело-голубых все 
решает одно звено, и "армейским" командам вряд ли составит труда закрыть 
Шипачева и Ко, благо опыт имеется. У "Йокерита", "Локомотива" и других клубов 
просто не хватит запаса прочности, чтобы пройти СКА и ЦСКА. У "Спартака", 
конечно, тоже не слишком длинная скамейка и вовсе не безграничный ресурс, но 
мотивация от Знарка может сотворить волшебные вещи в отдельно взятой 
серии. Думается, не будет преувеличением сказать, что за красно-белых в 
возможной битве с "армейцами" будет болеть большая часть хоккейной 
общественности. Ведь людям уже так надоела предсказуемость, воцарившаяся 
на Западе КХЛ. 



 

Правда нельзя не упомянуть, что до вероятной встречи со СКА или ЦСКА 
"Спартаку" еще нужно добраться. В первом раунде подопечные Олега Знарка, 
скорее всего, сыграют с "Динамо", и в этом противостоянии не будет фаворита. 
Скабелка поставил командные интересы выше личных. И может сорвать джекпот 
На самом финише регулярки КХЛ осталось еще несколько интриг, и одна из них 
- борьба за лидерство в дивизионе Чернышева между "Авангардом" и "Барысом". 
Борьба достаточно острая и даже принципиальная, так как в последнее время 
градус соперничества между клубами очень высок, но в ней омичи и нурсултанцы 
находились в неравных условиях. "Авангард" заканчивает регулярку домашней 
серией из трех матчей, "Барысу" же волею календаря пришлось отправиться на 
Дальний Восток, чтобы сыграть с "Амуром" и "Адмиралом". 
В такой ситуации у главного тренера казахстанского клуба Андрея Скабелки 
возникла дилемма: везти на край света основной состав, чтобы попытаться 
обставить "Авангард" на финише регулярки, или оставить лидеров готовиться к 
плей-офф в Нур-Султане, отправиться на выезд в полурезервном составе и 
снизить шансы на победу в дивизионе. 
Если бы "Барысу" пришлось соперничать за второе место в конференции с 
другой командой, то выбор был бы очевиден. Большой разницы между второй и 
третьей позицией на Востоке сейчас нет (играть либо с "Салаватом", либо с 
"Магниткой" - оба варианта не сахар), и физическое состояние лидеров, 
освобожденных от изнурительной поездки на Дальний Восток, гораздо важнее. 
Тем более у "Барыса" есть наглядный пример из прошлого сезона: "Салават 
Юлаев" в середине февраля 2019-го не повез ключевых игроков по маршруту 
Хабаровск - Владивосток, и в плей-офф получил свежих и даже отдохнувших 
хоккеистов, которые затем прошли два раунда. 
Но год назад "Салават" не мог никуда сдвинутся с шестой позиции и ничего не 
терял в случае поражений. Сейчас же "Барыс" имеет хорошие шансы второй год 
подряд стать второй командой Востока в регулярке и обойти не кого-нибудь, а 
"Авангард". После эмоциональной серии плей-офф в прошлом сезоне, где было 
много стычек, травм, неоднозначных судейских решений и взаимной ненависти, 
"ястребы" стали едва ли не самым принципиальным соперником для "Барыса". 
Обыгрывать "Авангард" в каждом матче и идти выше в таблице - одна из 
важнейших неофициальных задач казахстанского клуба, да и скандальное 
омское прошлое Андрея Скабелки подливает масла в огонь. 
Андрей Владимирович не забыл, как его в свое время "слили" из "Авангарда", и, 
хотя в "ястребах" уже поменялось руководство, матчи с Омском остались для 
Скабелки принципиальными. Но в данном случае тренер сумел умерить личные 
амбиции и поступил максимально правильно: лидеры "Барыса" остались дома 
готовиться к плей-офф, а на Дальний Восток поехала облегченная версия 
сборной Казахстана. 
Такое решение Скабелки - мудрое и правильное, его стоит уважать. Можно 
представить, насколько Андрей Владимирович хотел бы обойти в таблице 
"Авангард", который, к тому же, забуксовал на финише регулярки, но бросить все 
силы для достижения этой цели значило бы поступить не в интересах команды. 
Скабелка правильно расставил приоритеты и отказался от активной борьбы за 
победу в дивизионе. 
При этом "Барыс" имеет отличные шансы сорвать джекпот, то есть и занять 
второе место на Востоке, и сохранить силы ведущих хоккеистов. После победы 
над "Адмиралом" нурсултанцы на одно очко обогнали "ястребов", и теперь все 
находится в их руках. Чтобы быть выше омичей по итогам регулярки, "Барысу" 
достаточно набрать одно очко в игре с уже не мотивированным "Амуром".  



 

https://www.championat.com/hockey/article-3979901-chto-proishodit-v-khl-insajdy-
fakty-nepopuljarnye-mnenija-24-fevralja-2020-goda.html 

Похожие сообщения (1): 

• Континентальная хоккейная лига (khl.ru), Москва, 24 февраля 2020 

К заголовкам сообщений 

На Востоке интриг нет. А на Западе СКА постарается опередить ЦСКА 
(Советский спорт, Москва, 24 февраля 2020) 
В воскресенье определились все участники плей-офф на Востоке.  
"Нефтехимик" буквально выломал дверь в кубковую восьмерку. А на Западе еще 
сохраняет шанс ХК "Сочи". Для этого "леопардам" в двух оставшихся матчах до 
финиша "регулярки" необходимы, но недостаточны победы в основное время.  
"ВОЛКИ" ЗАСУШИЛИ "АМУР"  
Судьба путевки в плей-офф на Востоке решалась в очном двухраундовом 
противостоянии "Амура" и "Нефтехимика". В Хабаровск команда Вячеслава 
Буцаева прилетела после блеклого поражения в Магнитогорске. Показалось 
даже, что "волкам" отстегнули ноги. Впервые за долгое время на "Платинум 
Арене" был солд-аут. 
Гости уважили 7100 зрителей. В первом матче они в буквальном смысле 
засушили "Амур" - 0:8. Эти цифры напомнили о разгроме в Хабаровске ЦСКА 
эпохи Юлиуса Шуплера. Тогда говорили о неправильно выбранном армейцами 
режиме дня на Дальнем Востоке. Кстати, Буцаев работал в штабе словацкого 
специалиста, а в конце регулярного сезона сменил его у штурвала.  
На следующий день ждали реванша хозяев, держа в уме закон спаренных 
встреч. Но "волки" выиграли опять, теперь по буллитам (2:3 Б). И ворвались в 
зону плей-офф. Их могли выдавить "драконы" из Пекина, принимавшие в 
Новосибирске рижское "Динамо".  
Однако команда из Пекина почему-то решила, что сезон для нее завершен и 
провела последний для себя матч в "гладком" турнира пассивно. А, может, 
решили не портить болельщикам Татарстана обедню - там же наверняка грезят 
серией "Ак Барс" - "Нефтехимик".  
Закрывая восточную тему, отметим победу экспериментального состава 
"Барыса" во Владивостоке (1:3). Команда из Нур-Султана отправилась на 
Дальний Восток без легионеров и обошла "Авангард". Сохранят ли "барсы" 
второе место в конференции? Для этого им хватит ничьей в основное время в 
Хабаровске. Тогда в круге первом "Барыс" сразится с "Магниткой", "Авангард" - с 
Уфой. Плей-офф на Востоке обещает стать жарким с первых же матчей. 
ЮРЗИНОВА ПРИГЛАСИЛИ НА ГЕНЕРАЛЬНУЮ РЕПЕТИЦИЮ ПЛЕЙ-ОФФ  
"Динамо" выиграло у "Спартака" четвертое подряд дерби. По сути, проиграв матч 
в воскресенье. Форвард красно-белых Хохлачев забил гол за 40 секунд до конца 
овертайма, но судьи после "киносеанса" отменили взятие ворот. Нарушение 
численного состава. Дело в том, что спартаковцы ошиблись при смене. Один 
игрок слишком медленно покидал лед, а его партнер поспешно вышел и 
устремился вперед. Так что никаких обид у гостей быть не может. В отличие от 
болельщиков, которые в нетерпении увидеть в первом кубковом раунде дерби 
"Динамо" - "Спартак". Кстати, в истории КХЛ это новая страница, единственный 
раз непримиримые соперники встречались в плей-офф при Владимире 
Юрзинове, которого чествовали перед воскресным матчем. На лед вышли его 
ученики - Дарюс Каспарайтис, Олег Знарок, президент КХЛ Алексей Морозов... 
Еще один ученик, наставник бело-голубых Владимир Крикунов, приветствовал 
мэтра с лавки.  

https://www.championat.com/hockey/article-3979901-chto-proishodit-v-khl-insajdy-fakty-nepopuljarnye-mnenija-24-fevralja-2020-goda.html
https://www.championat.com/hockey/article-3979901-chto-proishodit-v-khl-insajdy-fakty-nepopuljarnye-mnenija-24-fevralja-2020-goda.html
https://www.khl.ru/news/2020/02/24/466484.html


 

Ворота красно-белых защищал не Гудачек, а его второй дублер Хомченко, не 
выходивший на лед в спартаковской форме после 10 октября. Молодой голкипер 
запомнился "бабочками" в матчах с "Авангардом", "Салаватом Юлаевым", ЦСКА. 
Но теперь превратился в стену, его не вывел из равновесия быстрый гол хозяев. 
А сэйв после броска в пустые ворота снайпера Пулккинена достоин хит-парадов.  
После матча Знарок сказал, что Хомченко сделал заявку на плей-офф. Почему 
нет? Ведь Гудачек в играх с "Динамо" образцом надежности явно не был.  
Однако не факт, что в первом раунде мы увидим культовое московское дерби. 
Теоретически бело-голубые способны опередить "Йокерит" и тогда встретятся с 
"Локомотивом", которого с шестого "пути" не столкнешь. Как и "Спартак" - с 
пятого.  
КАПРИЗОВ ОБОГНАЛ ЯШКИНА  
Московский армеец Капризов бросился в погоню за ушедшим в отрыв в 
снайперской гонке динамовцем Яшкиным и быстро ликвидировал дефицит в три 
гола. Три дубля подряд, и автор золотого олимпийского гола в Пхенчхане 
вырвался вперед, наколотив 31 шайбу и превзойдя личное достижение.  
Впереди у ЦСКА домашние матчи со СКА и ХК "Сочи", "Динамо" ждут встречи с 
"Трактором" (дома) и в Минске. После хет-трика в Риге Яшкин "молчит" три 
последних игры. Пора бы заговорить.  
А капитан "Магнитки" Мозякин довел счет голам в сезоне до 15, в КХЛ - до 403, в 
чемпионатах страны - до 540. В обозримом будущем его никто не то, чтобы не 
догонит, даже не приблизится.  
Удастся ли знатному "сталевару" поразить ворота в плей-офф? В прошлом году 
он впервые завершил кубковый раунд без заброшенных шайб.  
Еще один актуальный вопрос, остающийся пока без ответа - сохранит ли в плей-
офф питерская молодежь кредит тренерского доверия? В Хельсинки тройка 
Подколзин - Морозов - Марченко набрала 6 (3+3) очков и внесла весомый вклад 
в разгром "Йокерита". А ведь не так давно "шуты" угостили дома питерских 
армейцев "теннисной баранкой" (6:0), а потом нокаутировали московское 
"Динамо" (5:0).  
Победная серия СКА растянулась на 11 матчей, последнее поражение команда 
Алексея Кудашова потерпела 21 января в Москве от ЦСКА. Сегодня шестая и 
последняя встреча армейцев в регулярном чемпионате. Питерцам есть резон 
побороться за победу в Западной конференции. Потому как преимущество 
своего поля для них может стать решающим фактором в плей-офф. В родном 
"Ледовом" они не знают поражений с 2 ноября. Напомним, 19 декабря в "Зимней 
классике" СКА уступил ЦСКА на футбольном стадионе "Зенита", где в плей-офф 
играть не будут.  

https://www.sovsport.ru/hockey/articles/2:936164 

К заголовкам сообщений 

Капризов возглавил снайперскую гонку, "Металлург" вышел в плей-офф, 
"Спартак" вновь проиграл "Динамо". Итоги недели КХЛ (Матч ТВ 
(matchtv.ru), Москва, 24 февраля 2020) 
"Матч ТВ" рассказывает о том, что произошло в КХЛ на прошлой неделе.  
"Салават" и "Металлург" вышли в плей-офф 
Первая восьмерка на Востоке сформировалась даже быстрее, чем в Западной 
конференции. Вслед за "Сибирью" обеспечил себе участие в плей-офф 
"Салават", переигравший дома "Сочи". Юха Метсола оформил 12-й "сухарь" за 
уфимцев и тем самым обновил клубный рекорд. 

https://www.sovsport.ru/hockey/articles/2:936164


 

"Металлург", ужасно стартовавший в этом сезоне, сумел исправить положение и 
тоже вошел в топ-8. Соперник по первому раунду пока неизвестен, поскольку 
"Магнитка" еще может обойти уфимцев и подняться на шестую строчку. 
Возможные оппоненты "Металлурга" и "Салавата" - это "Авангард" и "Барыс". 
Казахстанский клуб в последних девяти матчах одержал восемь побед. Сегодня 
команда Андрея Скабелки обыграла во Владивостоке "Адмирал". При этом 
лидеры "Барыса" на Дальний Восток не полетели. Некоторым хоккеистам 
предоставили отдых. А Роман Старченко и Виктор Сведберг помещены в список 
травмированных. 
"Авангарду" же тяжело даются очки в последнее время. На своем льду "ястребы" 
проиграли "Йокериту" и "Локомотиву", забросив за 125 минут одну шайбу. 
Началась серия неудач с поражения в Казани, где гости уступали 0:5 по ходу 
встречи. 
Пробив своего бывшего вратаря Эмиля Гарипова пять раз, "Ак Барс" взял два 
балла и досрочно занял первое место на Востоке. На старте плей-офф казанцы 
сыграют против "Нефтехимика". 
"Амур" самоотверженно бился, мощно провел заключительные матчи января, 
затем стабильно набирал очки в первой половине февраля и временно обошел 
"Нефтехимик", переиграв его в Нижнекамске благодаря хет-трику Владислава 
Ушенина. 
Однако последнюю домашнюю серию "тигры" провалили. Сначала "Амур" 
уступил рижанам в серии буллитов. Через несколько дней хабаровчане 
потерпели свое самое крупное поражение в КХЛ, уступив как раз "Нефтехимику" 
со счетом 0:8. Ключевым оказалось сегодняшнее фиаско, после которого "Амур" 
потерял шансы на попадание в восьмерку. 
"Куньлунь" мог подвинуть нижнекамцев, но тоже провалил концовку чемпионата. 
Капризов возглавил снайперскую гонку 
Некоторые команды, не претендующие на плей-офф, проводят шикарный 
финишный отрезок. Рижане прервали 13-матчевую серию без побед, 
справившись с "Автомобилистом". После чего парни Гиртса Анкипанса обыграли 
еще "Амур" и "Куньлунь". Удивляет и "Трактор", разгромивший "Адмирал" и 
"Сибирь". В двух последних встречах челябинцы ни разу не пропустили, 
суммарно забросив девять шайб. 
Лукаш Седлак побил снайперский рекорд "Трактора" в "регулярках", перекрыв 
достижение Евгения Скачкова, забившего 22 гола в сезоне 2009/10. Чешский 
форвард в текущем чемпионате отличился 23 раза. Отметим и вратаря Ивана 
Федотова. По итогам недели его признали лучшим в своем амплуа. 
"Северсталь" никуда не сдвинется с десятой строчки Западной конференции. 
Впрочем, череповчане все равно бились в каждой игре и одержали три победы 
подряд. 
Замыкает турнирную таблицу минское "Динамо". "Зубры" дважды за неделю 
встретились с ЦСКА и позволили Кириллу Капризову возглавить снайперскую 
гонку. 22-летний нападающий забросил четыре шайбы и обошел в списке 
снайперов Дмитрия Яшкина. На счету Капризова теперь 31 гол, у чеха - 30. 
Дебютной шайбой в КХЛ отметился Вячеслав Грецкий. Но 99-й номер не помог 
минчанам уйти от разгрома. Армейцы четырежды отличились за 86 секунд. 
Добавим, что Капризов и Яшкин могут провести в этом чемпионате еще по два 
матча. 
"Спартак" вновь проиграл "Динамо" 
На Востоке определены две пары плей-офф. Помимо татарстанского дерби, в 
первом раунде мы точно увидим противостояние "Автомобилиста" и "Сибири". В 



 

состав уральского клуба уже вернулся Якуб Коварж, пропустивший около месяца 
из-за травмы. 
По Западной конференции осталось чуть больше вопросов. Например, СКА еще 
способен опередить ЦСКА. Петербуржцы продлили победную серию до 11 
матчей, смяв на пути к отметке "Адмирал" и "Йокерит". 
Антон Бурдасов, не игравший в этом году из-за травмы, вернулся в стартовый 
состав и сразу же забросил шайбу. Его одноклубник Кирилл Марченко признан 
лучшим новичком недели. Кроме Марченко и Федотова из "Трактора", лига 
отметила защитника Василия Токранова и нападающего Станислава Галиева. 
Соперником СКА в первом раунде может стать как "Витязь", так и нижегородское 
"Торпедо". Подмосковный коллектив сейчас выглядит не лучшим образом, но за 
счет удачного старта все же попал в топ-8. 
"Торпедо" тоже находится в восьмерке, но выпадет оттуда, если уступит 
"Йокериту", а "Сочи" возьмет максимум в оставшихся матчах. Переиграв прямого 
конкурента, сочинцы сохранили интригу. 

https://matchtv.ru/hockey/matchtvnews_NI1160533_Kaprizov_vozglavil_snajperskuju
_gonku_Metallurg_vyshel_v_plej_off_Spartak_vnov_proigral_Dinamo_Itogi_nedeli_K
KhL 

К заголовкам сообщений 

Александр Кожевников: "Свою путевку в плей-офф "Амур" потерял не с 
Нижнекамском, а с Ригой" (Russia-hockey.ru, Москва, 25 февраля 2020) 
О развязке восточной гонки за последнюю путевку в плей-офф КХЛ - 
олимпийский чемпион, один из самых авторитетных экспертов страны, для 
Russia-Hockey.ru  
БУЦАЕВ ПРОДОЛЖИЛ ТРАДИЦИЮ НАЗАРОВА  
- Если отровенно, огорчился, что в плей-офф КХЛ не будет представлен Дальний 
Восток, - начал Александр Кожевников. - В этом была "фишка" КХЛ - уже в 12 
часов утра по Москве в Хабаровске или Владивостоке начинались матчи 
регулярного чемпионата. А теперь в плей-офф на Востоке добавился 
Нижнекамск, который стартует вместе с западными клубами - в 19.00. Многие 
матчи "Нефтехимика" на фоне игр "Спартака", ЦСКА или СКА, наверное, просто 
потеряются.  
- Нижнекамск взял двухматчевую серию в Хабаровске по делу?  
- Болел за "Амур", но вынужден признать, что результат логичен. Все-таки по 
своему потенциалу Татарстан - мощнейшая хоккейная республика, для которой 
хоккей - спорт номер один. Давайте будем объективны, к такому пристальному 
вниманию властей к хоккею, к его финансовому обеспечению Дальний Восток 
пока только стремится.  
Мне понравилась молодежь "Нефтехимика" - Хайруллина, Бикмуллина, 
Хафизова начал привлекать еще тренерский штаб Андрея Назарова. Но и 
Вячеслав Буцаев, нынешний наставник "Нефтехимика", традицию продолжил. 
Побольше бы России тренеров, которые рискуют и дают шанс молодым!  
ЗОГОРНУ ПОДВЕЛИ ЭМОЦИИ  
- Но ведь все было в руках "Амура" - бери домашнюю серию с "Нефтехимком", и 
ты в плей-офф!  
- На мой взгляд, главное поражение "тигры" потерпели перед этой серией - в 
домашней встрече с рижским "Динамо", когда в плане психологии и отдали свою 
кубковую путевку. Не совсем понял, почему в этой игре "Амур" сыграл от 
обороны. Я еще никогда не видел, чтобы те же братья Ушенины, отсиживаясь в 
защите, обеспечивали бы результат - их козыри исключительно в атаке.  

https://matchtv.ru/hockey/matchtvnews_NI1160533_Kaprizov_vozglavil_snajperskuju_gonku_Metallurg_vyshel_v_plej_off_Spartak_vnov_proigral_Dinamo_Itogi_nedeli_KKhL
https://matchtv.ru/hockey/matchtvnews_NI1160533_Kaprizov_vozglavil_snajperskuju_gonku_Metallurg_vyshel_v_plej_off_Spartak_vnov_proigral_Dinamo_Itogi_nedeli_KKhL
https://matchtv.ru/hockey/matchtvnews_NI1160533_Kaprizov_vozglavil_snajperskuju_gonku_Metallurg_vyshel_v_plej_off_Spartak_vnov_proigral_Dinamo_Itogi_nedeli_KKhL


 

Если бы "Амур" взял с Ригой два очка, то на серию с "Нефтехимиком" выходил 
бы с отличным запасом - и мог бы сыграть намного раскованнее, увереннее, с 
правом на ошибку. А так пошел мандраж - и открытый хоккей, выгодный более 
свежему Нижнекамску.  
- Ведущие СМИ раскритиковали капитана "Амура" Томаша Зогорну, который в 
овертайме последнего матча бросил клюшку и тем самым "привез" решающий 
буллит. Согласны с такой оценкой?  
- Полностью, эмоциональный поступок. Но при этом не нужно забывать, что 
Зогорна после аппендицита вернулся в строй раньше срока - как настоящий 
капитан. Для большинства легионеров КХЛ, которые привыкли отдыхать и 
восстанавливаться максимально долго, это поступок.  
Вообще у меня нет претензий к легионерам и "Амура", и "Нефтехимика". У 
Нижнекамска много североамериканцев, вот в таких стыковых матчах они всегда 
выходят из тени и играют ярко. Ну а в Хабаровске явно выделялся защитник 
Йордан. В отличие от других чехов он не уезжал в сборную - и сохранил силы на 
концовку чемпионата. В отличие, кстати, и от Порядина из Нижнекамска, который 
после вызова в сборную, наоборот, в клубе ушел в тень.  
СПАД ДАЛЬНЕГО ВОСТОКА НА ФИНИШЕ - ТРАДИЦИЯ РОССИИ  
- В каких еще элементах "Амур" уступил "Нефтехимику"?  
- Нижнекамск смотрелся свежее. Для меня это как раз не удивительно, такова 
традиция нашего хоккея, когда к финишу сезона дальневосточные клубы сдают. 
Попробуйте с осени полгода пожить в самолете - и убедитесь, что к весне ноги 
уже не идут. Впрочем нам в Москве с нашими автобусными дивизионами этого 
не понять.  
- Что скажете об "Амуре"?  
- И "Амур", и, кстати, "Адмирал" должны занести этот сезон себе в актив. 
Владивосток выдал мощный старт, Хабаровск накатил на финиш, совершив 
удивительное восхождение по таблице и обеспечив конференции такой 
ажиотаж. Посмотрел бюджеты в КХЛ - откровенно говоря, обе дальневосточные 
команды, учитывая финансы, прыгнули едва ли не выше головы.  
Я считаю, нам нужно ценить и обрегать наш Дальний Восток. Все видели, как 
после обиднейшего поражений в овертайме переполненные трибуны на 
"Платинум Арене" провожали своих хоккеистов. Не мои комментарии, а реакция 
болельщиков - вот лучшая оценка сезона "Амура".  

http://russia-
hockey.ru/articles/persons/kozhevnikov_putevku_v_playoff_amur_poterial_ne_s_neft
ekhimik_a_s_rigoi/ 

К заголовкам сообщений 

По полмиллиона за победу. "Нефтехимик" вышел в плей-офф на "Ак 
Барс" (Бизнес Online (business-gazeta.ru), Казань, 25 февраля 2020) 
Специалисты называли подвигом уже то, что нижнекамская команда боролась за 
плей-офф 
Под конец регулярного чемпионата "Нефтехимик" обеспечил себе участие в 
Кубке Гагарина. Команде осталось сыграть последний матч с "Адмиралом", но 
результат не будет играть никакого значения. Соперником нижнекамцев в 
первом раунде плей-офф будет "Ак Барс"... Мало кто верил в успех нижнекамцев 
в этом сезоне, но, как полагает спортивная редакция "БИЗНЕС Online", в нем есть 
и элемент удачи, и неумолимая логика. 
ТРОЙНЫЕ ПРЕМИИ  

http://russia-hockey.ru/articles/persons/kozhevnikov_putevku_v_playoff_amur_poterial_ne_s_neftekhimik_a_s_rigoi/
http://russia-hockey.ru/articles/persons/kozhevnikov_putevku_v_playoff_amur_poterial_ne_s_neftekhimik_a_s_rigoi/
http://russia-hockey.ru/articles/persons/kozhevnikov_putevku_v_playoff_amur_poterial_ne_s_neftekhimik_a_s_rigoi/


 

Еще в начале февраля "Нефтехимик" не рассматривался не только как 
потенциальный участник Кубка Гагарина, но и явный претендент на плей-офф. 
Команда выдавала привычные серии поражений, причем уступала не самым 
сильным командам. Но в последней домашней серии Нижнекамск стал подавать 
надежды. Команда одержала четыре победы подряд - над "Северсталью" (6:2), 
"Локомотивом" (4:3), "Магниткой" (4:0) и "Адмиралом" (6:1). Последние две 
команды были прямыми конкурентами за восьмерку. Уступили нижнекамцы 
только в матче с "Амуром" (3:5), но осечка лишь отсрочила вылет хабаровчан из 
зоны плей-офф. 
УДАЧНО ПОДПИСАЛИ ЛЕГИОНЕРОВ  
Еще в октябре "Нефтехимик" был на дне турнирной таблицы после серии из 6 
поражений. Над главным тренером команды Вячеславом Буцаевым нависла 
угроза увольнения. По данным "БИЗНЕС Online", руководству клуба уже 
поступали предложения кандидатур на замену Буцаеву, но специалист 
удержался в должности. Из команды выкинули бесполезного нападающего 
Керби Райхела с ожирением, который был совершенно не готов к сезону. А после 
"Нефтехимик" заключил однолетние контракты с финским форвардом Йонасом 
Энлундом и шведским нападающим Якобом Берглундом. С ними команда 
выдала рекордную в истории клуба 10-матчевую победную серию, дважды 
обыграв СКА (2:1, 3:2 Б), один раз "Ак Барс" (4:2) и одолев ЦСКА (4:1) с 
московским "Динамо" (6:3). 
Энлунд и Берглунд стали таким же качественным усилением атаки, как и 
американец Мэтт Уайт и канадец Зак Митчелл. По количеству очков на матч финн 
и швед - лучшие в составе команды. А в недавнем разгроме прямого конкурента 
за плей-офф "Амура" финский нападающий отправил три шайбы в ворота 
соперника за 11 минут 15 секунд, и это самый быстрый хет-трик в истории 
"Нефтехимика" в КХЛ. Причем подписать двух европейцев удалось в рамках 
существующего бюджета. В этом сезоне зарплатный бюджет "Нефтехимика" без 
учета бонусов, по данным "БИЗНЕС Online", немногим превышает 300 млн 
рублей. Это скромнее, чем у "Амура", который остался за бортом Кубка Гагарина. 
Пока "Нефтехимик" искал двух форвардов на оставшиеся легионерские позиции, 
от агентов поступали и другие предложения, но за гораздо большие деньги. При 
этом, по нашим данным, за "Нефтехимиком" оставалась возможность 
расторгнуть контракты по согласию сторон без компенсационных выплат, если 
хоккеисты не устроят клуб. 
СИЛЬНАЯ ЧЕРТА "НЕФТЕХИМИКА"  
Не секрет, что в вопросах селекции "Нефтехимик" до сих пор консультирует Раил 
Якупов, ныне спортивный директор альметьевского "Нефтяника". Несмотря на 
то, что он покинул нижнекамский клуб в прошлом сезоне, фактически Якупов 
комплектовал команду на этот сезон в связке с Буцаевым. Главный тренер и 
бывший менеджер клуба каждый день были на связи в межсезонье и даже во 
время чемпионата. "Татнефть" вовремя заметила безработного специалиста и 
наняла бывшего генменеджера "Нефтехимика". Пока нижнекамский клуб 
номинально обходится без генерального менеджера. Новый директор 
"Нефтехимика" Игорь Ларионов пытается погрузиться в спортивные вопросы, но 
ему не хватает опыта в вопросах селекции и хоккейных операциях. 
Селекция шла долго и со скрипом. Ключевые игроки присоединялись к команде 
прямо во время сборов. Даже к началу чемпионата не все легионерские позиции 
были заполнены. Но это - лишь особенность работы в условиях ограниченного 
бюджета. И, если сравнить результаты селекции с гораздо более богатыми 
клубами (например, "Металлургом" и "Локомотивом"), то Нижнекамск выходит 
победителем. 



 

Контракты в клубе предлагают небольшие, но платят стабильно. И самое 
главное - это премии и бонусы. Логика в том, чтобы платить за результат. Премии 
за победы в "Нефтехимике", по нашим данным, составляют 150 тысяч, но сумма 
делится на два - по ходу регулярки игрок получает лишь половину. Оставшуюся 
часть выплачивают только в случае попадания в плей-офф. Это же касается и 
бонусов, обязательным условием получения которых, даже при достижении 
статистических показателей, называется выход в Кубок Гагарина. 
БУЦАЕВ ИЗМЕНИЛ СВОЙ ХОККЕЙ  
Теперь к хоккейным вопросам. Буцаев больше предпочитает комбинационный 
хоккей, рассчитанный на контроль шайбы, но в "Нефтехимике" ему пришлось 
вернуться к входу в зону соперника через заброс шайбы, как это практиковал до 
него Андрей Назаров. По ходу сезона Буцаев упростил схему игры, и это 
повысило надежность - ошибки по-прежнему остались, но их количество из 
системных перешло в разряд редких. 
Летом "Нефтехимик" выглядел ужасающе безнадежно: совершенно непритертый 
молодой состав, все еще серьезные ротации, страшные и необъяснимые 
провалы в обороне и усталый взгляд главного тренера. Со временем команда 
стала играть проще, больше бросать в сторону ворот, бросать лучше и точнее. 
Как объяснил "БИЗНЕС Online" Уайт, команда в целом здорово пересмотрела 
свои действия и стала играть эффективнее. 
После нового года изменились действия при переходе из обороны в атаку, 
Буцаев насытил нейтральную зону. Хоккеисты стали играть в ней активнее, стали 
больше подключать защитников. Ключевым стало требование перейти на 
короткий пас в средней зоне, чтобы исключить потери и обрезы, которые убивали 
"Нефтехимик" летом и в начале сезона. Сейчас команда старается играть всей 
пятеркой в обороне и атаке. 
Проблема "Нефтехимика" в том, что в следующем сезоне это будет уже другая 
команда. Клуб с большой вероятностью покинет защитник Андрей Сергеев с 
лучшим показателем плюс-минус. Это же касается лучшего защитника 
"Нефтехимика" Дамира Шарипзянова. Клуб упустил момент, когда игрока можно 
было продлить на относительно безболезненных условиях. Сейчас это один из 
лидеров команды, и условия по контракту значительно возрастут. По нашим 
данным, интерес к Шарипзянову проявляет "Ак Барс". Игрок - ограниченно 
свободный агент, но другие клубы могут сделать ему квалификационное 
предложение, которое "Нефтехимик" не сможет повторить. 
Также другие клубы проявляют интерес к форварду Павлу Порядину, который 
неплохо проявил себя в сборной. По нашей информации, этим летом Порядиным 
интересовался ЦСКА, а ранее московское "Динамо". Кроме того, нужно будет 
думать над сохранением легионеров. Все нападающие показали полную 
состоятельность, и условия по следующим однолетним контрактам логично 
должны возрасти. 
Одним словом, крайне важная роль будет у селекции - направления, которое 
сейчас в клубе не усилено профильным специалистом. Если клуб планирует 
успешно выступать в КХЛ, ему нужен генеральный менеджер, и есть некоторые 
опасения, что, если в "Нефтехимик" на эту должность придет человек со 
стороны, то самобытный клуб потеряют свою изюминку. Менеджер со стороны 
будет подтягивать своих игроков. А Раил Якупов все-таки делал ставку на своих 
воспитанников. Вряд ли какая-то другая команда в КХЛ может похвастаться 
таким количеством игроков собственной школы в составе. 
При этом, кто бы не отвечал в "Нефтехимике" за селекцию, он будет в контакте 
с нынешним главным тренером. По нашей информации, вопрос по контракту с 
Буцаевым почти решен. Стороны договорились, осталось только официально 



 

подписать соглашение, чему мешает занятость генерального директора 
"Нижнекамскнефтехима" Азата Бикмурзина. 

https://www.business-gazeta.ru/article/458940 

Похожие сообщения (2): 
• Реальное время (realnoevremya.ru), Казань, 25 февраля 2020 

• Коммерсантъ. Новости Online, Москва, 24 февраля 2020 

К заголовкам сообщений 

Паноптикум в КХЛ: китайцы были хозяевами Сибири, но все болели за 
чеха. Виноват коронавирус (Sport24.ru, Москва, 24 февраля 2020) 
"Куньлунь" пролетел мимо плей-офф, а самым счастливым был Салак. 
В Новосибирске прошел чуть не самый необычный матч этого сезона КХЛ. В 
городе, где местная команда впервые за четыре сезона вышла в плей-офф, 
сыграли латыши с китайцами. Да-да! И на эту необычную вывеску даже 
собралась половина арены. 
Виной всему, как можно было догадаться, коронавирус. Из-за него сразу три 
китайские команды ВХЛ проводили февральские матчи на площадке соперников. 
"Куньлуню" повезло чуть больше. В последнем месяце регулярного чемпионата 
у них было запланировано всего две домашние встречи. Первую, против ЦСКА, 
перенесли в Москву, вторую - в Новосибирск.  
О том, почему китайская команда вынуждена проводить домашние матчи вдали 
от Поднебесной, напоминали специальные нашивки. Примерили их игроки обеих 
команд. Ну а перед началом встречи диктор произнес специальную речь с 
призывом поддержать Китай в непростое для страны время.  
Единственной китайской команде КХЛ не привыкать путешествовать. За четыре 
года они успели поиграть в Пекине, Шанхае и Шэньчжэне, а в этом сезоне 
оккупировали российские города. Как и в Москве, для номинальных хозяев в 
центральном круге нарисовали эмблему с драконом. Спонсоры при этом 
остались те же. Не пустили "Куньлунь" и в хозяйскую раздевалку.  
Через три года Новосибирск примет молодежный чемпионат мира. В том, что 
сборная России получит бешеную поддержку - сомнений нет. А вот как будут 
обстоять дела с матчами нейтральных соперников? Здесь нет никакой 
уверенности даже зная, насколько Новосибирск хоккейный город. В этом 
контексте игра "Куньлунь" - "Динамо" выглядела неплохим тестом.  
Магнитом для новосибирских болельщиков стали бывшие игроки "Сибири". Дело 
в том, что за рижан выступают Александр Салак и Сергей Гимаев. Оба были в 
составе той самой команды, что в 2015 году под руководством Андрея Скабелки 
выиграла бронзовые медали КХЛ. За пару дней до визита в Новосибирск Салак 
опубликовал в инстаграме трогательный пост, а фанаты ответили ему громкими 
овациями на представлении стартовых пятерок.  
На "Куньлунь" и "Динамо" в итоге пришло 3500 зрителей. Это чуть меньше 
половины от всей вместимости старенького новосибирского ЛДС. Недурно. 
Магнитом для болельщиков стали не только Салак и Гимаев, но и гуманный 
ценник на билеты. Если поме домашние игры "Сибирь" стоит в среднем 600 
рублей, то тут даже в центральные сектора можно проникнуть за 200 рублей. Для 
матча КХЛ предложение поистине беспрецедентное.  
Домашний матч китайской команды в Сибири против соперника из Латвии - само 
по себе паноптикум. Неудивительно, что и люди, пришедшие на стадион, не 
знали, как себя вести. Кто-то поддерживал Салака, в том числе облачившись в 
шарфики рижского клуба, другие скандировали "Куньлунь"! "Куньлунь"!". 

https://www.business-gazeta.ru/article/458940
https://realnoevremya.ru/articles/166973-neftehimik-vyshel-v-pley-off-khl
https://www.kommersant.ru/doc/4267624


 

Неизменной было лишь традиционное "Славься, "Сибирь"!" в конце российского 
гимна.  
Интересно, что в паузах играл китайский плей-лист. Так что песни иногда 
попадались весьма экзотические. Да и девушки, чистящие лед, были облачены 
в красные, а не голубые шорты. В определенный момент даже закрылась мысль, 
а не китаянок ли нашли для столь ответственной миссии? Но нет, барышни вроде 
бы русские.  
За необычным антуражем можно было упустить то, что этот матч оставался 
одним из немногих, от которых в концовке регулярного чемпионата еще что-то 
зависело. После того как "Амур" в эпичном матче проиграл "Нефтехимику" и 
официально выбыл из борьбы за плей-офф, единственным конкурентом 
нижнекамцев в борьбе за восьмое место оставались китайцы.  
Вот только в плей-офф, кажется, подопечные Курта Фрейзера особо и не 
рвались. По крайней мере, различить невооруженным взглядом, где предельно 
монтированная команда, а где уже лишившаяся всяческих шансов, было трудно. 
После безголевого первого периода они пропустили две шайбы во втором. 
Трибуны при этом радовались за рижан почти как за своих. Ну а после игры 
Салак с Гимаев устроили трогательный круг почета, поблагодарив людей, 
которые за них искренне болели. Впрочем, народной любви этим странным 
вечером хватило на обе команды.  

https://sport24.ru/news/hockey/2020-02-24-kunlun-iz-za-koronavirusa-provel-
posledniy-match-sezona-kkhl-v-novosibirske 

К заголовкам сообщений 

Джереми Смит: "Куньлунь" не ищет оправданий, но 30 дней на выезде - 
это тяжело (Чемпионат.com, Москва, 24 февраля 2020) 
Голкипер "Куньлунь Ред Стар" Джереми Смит прокомментировал поражение 
своей команды в матче с рижским "Динамо" (1:2) и подвел итоги сезона.  
"Перед игрой на нас было много давления. Требовалось хорошо сыграть, нужна 
была только победа, чтобы продлить свои шансы на попадание в плей-офф, но 
мы не смогли этого сделать. Какие ощущения от 30-дневного выезда? Я не 
думаю, что у кого-либо в нашей команде есть подобный опыт. Это трудно, но мы 
не ищем в этом оправданий. Нет разницы, где мы находимся, в России или Китае, 
нужно показывать результат. Конечно, домашний матч на своей арене и 
номинально домашний матч в Новосибирске - это не одно и то же.  
Это мой первый сезон в КХЛ, и когда я уезжал сюда, то знал, что здесь отличный 
уровень хоккея. Очень мастеровитые и талантливые игроки, очень умные. 
Конечно, игра немного другая, пришлось многому учиться, адаптироваться. 
Надеюсь, я стал играть лучше.  
У "Куньлуня" в этом году было много новичков, и я считаю, что в этом был свой 
позитив. У команды были хорошие отрезки, мы шли долгое время в восьмерке, 
обыграли "Металлург", заработали одно очко со СКА, обыграли "Авангард", 
"Торпедо" - очень хороший команды. А потом все покатилось, словно снежный 
ком. Нужно продолжать строить команду, продолжать развивать интерес к 
хоккею в Китае.  
Что говорили друзья перед сезоном? Я разговаривал с Владиславом 
Наместниковым летом, мы вместе тренировались. Он мне все рассказал, к чему 
готовиться. Еда - отличная, люди - изумительные, а хоккей - отличный. Так и все 
и оказалось. Хоккеисты мирового уровня, а еда оказалась феноменально 
вкусной. Я очень люблю борщ, а пельмени - это просто супер!", - сказал Смит в 
беседе с корреспондентом "Чемпионата" Максимом Замятиным.  

https://sport24.ru/news/hockey/2020-02-24-kunlun-iz-za-koronavirusa-provel-posledniy-match-sezona-kkhl-v-novosibirske
https://sport24.ru/news/hockey/2020-02-24-kunlun-iz-za-koronavirusa-provel-posledniy-match-sezona-kkhl-v-novosibirske


 

https://www.championat.com/hockey/news-3980015-dzheremi-smit-kunlun-ne-ischet-
opravdanij-no-30-dnej-na-vyezde---eto-tjazhelo.html 

К заголовкам сообщений 

Осипов: "Куньлунь" - команда без дома? Дом там, где мы (Чемпионат.com, 
Москва, 24 февраля 2020) 
Защитник "Куньлунь Ред Стар" Денис Осипов прокомментировал поражение от 
рижского "Динамо" (1:2), которое лишило его команду шансов на попадание в 
плей-офф.  
"Эмоции после игры? Никакие. Проиграли и не попали в плей-офф. Подготовка 
была несколько смазана, потому что мы играем все-таки не дома. Свои, 
внутренние дела. Тяжело вот так скитаться, мы на это не сваливаем, но что есть 
- то есть. На сезон ставилась задача попасть в плей-офф, мы ее не выполнили, 
поэтому сезон получился неудовлетворительным. Но тренер сказал после 
матча, что мы строим здание, которое сразу не строиться. Так что в следующем 
году должны выступить лучше  
Были свои взлеты, это-то и обидно. Буквально два месяца назад могли доставать 
"Авангард" в турнирной таблице, а проиграли, в итоге, не таким сильным 
соперникам. Получается, действительно, в КХЛ нет слабых команд, тем более, 
что в этом сезоне такая борьба, какой давно не было.  
Насколько тяжело оставаться в ситуации, когда у команды нет дома? Дом там, 
где мы. Что поделать, мы подстраиваемся под обстоятельства", - сказал Осипов 
в беседе с корреспондентом "Чемпионата" Максимом Замятиным.  

https://www.championat.com/hockey/news-3980025-osipov-kunlun---komanda-bez-
doma-dom-tam-gde-my.html 

Похожие сообщения (1): 

• Континентальная хоккейная лига (khl.ru), Москва, 24 февраля 2020 

К заголовкам сообщений 

Салак: хочу ли я остаться в КХЛ? Это вопрос не ко мне, дайте мне 
контракт (Чемпионат.com, Москва, 24 февраля 2020) 
Голкипер рижского "Динамо" Александр Салак прокомментировал выездную 
победу в Новосибирске над "Куньлунь Ред Стар" (2:1).  
"Я хочу сказать спасибо всем, кто пришел на матч в Новосибирске. Нас 
поддерживали как в Риге! Видел на трибунах плакаты со мной. Здесь у меня 
много друзей, народ супер добрый. Всегда рад приезжать в Новосибирск, я в 
восторге. У меня здесь дочка родилась, она настоящая русская. Я так 
нервничал... Круг почета с Гимаевым заранее не планировали. Просто были 
рады победе, решили уже на льду. Скучаю по здешним болельщикам. 
Мотивацию на последние матчи сезона ищем в том, что играем за фамилию на 
форме. Не хотим всем проигрывать. Мы тоже мужчины.  
Хочу ли остаться на следующий сезон в КХЛ? Дайте мне контракт какой-нибудь. 
Я очень рад, что КХЛ развивается с каждым годом. Я был бы рад остаться, но 
это вопрос не ко мне. Генменеджера "Сибири" Фастовского спрашивают, когда 
он вернет Салака? Я последний год в "Сибири" отыграл не очень. Я понимаю, 
как хоккей идет, и люблю игру. Понятно, что есть спад. Стараюсь играть, иногда 
хорошо, иногда - не очень", - передает слова Салака корреспондент 
"Чемпионата" Максим Замятин.  

https://www.championat.com/hockey/news-3980039-salak-hochu-li-ja-ostatsja-v-khl-
eto-vopros-ne-ko-mne-dajte-mne-kontrakt.html 

https://www.championat.com/hockey/news-3980015-dzheremi-smit-kunlun-ne-ischet-opravdanij-no-30-dnej-na-vyezde---eto-tjazhelo.html
https://www.championat.com/hockey/news-3980015-dzheremi-smit-kunlun-ne-ischet-opravdanij-no-30-dnej-na-vyezde---eto-tjazhelo.html
https://www.championat.com/hockey/news-3980025-osipov-kunlun---komanda-bez-doma-dom-tam-gde-my.html
https://www.championat.com/hockey/news-3980025-osipov-kunlun---komanda-bez-doma-dom-tam-gde-my.html
https://www.khl.ru/news/2020/02/24/466481.html
https://www.championat.com/hockey/news-3980039-salak-hochu-li-ja-ostatsja-v-khl-eto-vopros-ne-ko-mne-dajte-mne-kontrakt.html
https://www.championat.com/hockey/news-3980039-salak-hochu-li-ja-ostatsja-v-khl-eto-vopros-ne-ko-mne-dajte-mne-kontrakt.html


 

Похожие сообщения (3): 

• Allhockey (allhockey.ru), Москва, 24 февраля 2020 

• Sport24.ru, Москва, 24 февраля 2020 

К заголовкам сообщений 

Тренер "Куньлуня": "Спасибо Новосибирску, что приютили. Не виню 
коронавирус в невыходе в плей-офф" (Sport24.ru, Москва, 24 февраля 
2020) 
Главный тренер "Куньлуня" Курт Фрейзер поделился впечатлениями от 
последнего домашнего матча в регулярном чемпионате КХЛ против рижского 
"Динамо". Пекинский клуб из-за эпидемии коронавируса в Китае был вынужден 
провести игру в Новосибирске. Примечательно, что местные болельщики на 
протяжении встречи поддерживали вратаря латвийской команды Александра 
Салака, ранее выступавшего за "Сибирь".  
"Куньлунь" проиграл "Динамо" со счетом 1:2 и не смог выйти в плей-офф КХЛ. 
"Получилась веселая и увлекательная игра. Болельщики в Новосибирске 
впервые увидели в центральном круге логотип китайского клуба. Это был 
сумасшедший сезон. В концовке мы 32 дня провели на выезде. Ребята сделали 
все, что могли, но в итоге нам не хватило нескольких голов. Сегодня мы обязаны 
были выигрывать.  
Мы следили за матчем "Амур" - "Нефтехимик", но итоговый результат - это только 
наша вина. Необходимо из этого вынести правильные выводы. У нас было 15 
новых игроков, да и для меня этот сезон первый полноценный в КХЛ. Я не стал 
бы в невыходе в плей-офф винить коронавирус. Хоккей - это игра, вирус - это 
жизнь. Мы и так, и так должны были много времени провести на выезде. От лица 
клуба я хочу поблагодарить город Новосибирск и клуб "Сибирь" за то, что они 
нас приютили", - передает слова Фрейзера корреспондент Sport24 Дмитрий 
Ерыкалов.  

https://sport24.ru/news/hockey/2020-02-24-trener-kunlunya-spasibo-novosibirsku-
chto-priyutili-ne-vinyu-koronavirus-v-nevykhode-v-pley-off 

Похожие сообщения (5): 

• Прессбол (pressball.by), Минск, 24 февраля 2020 

• Спорт экспресс (sport-express.ru), Москва, 24 февраля 2020 

• Sports.ru, Москва, 24 февраля 2020 

• Allhockey (allhockey.ru), Москва, 24 февраля 2020 

К заголовкам сообщений 

Ковалев подсчитал, сколько километров пролетел с "Куньлунем" в этом 
сезоне (Чемпионат.com, Москва, 25 февраля 2020) 
Тренер "Куньлунь Ред Стар" Алексей Ковалев опубликовал пост в "Инстаграме", 
посвященный завершению сезона для китайской команды. 
"Это был мой второй сезон работы в "Куньлунь Ред Стар", который базируется в 
Китае и играет в Континентальной хоккейной лиги. В течение семи месяцев я 
следил за поездками нашей команды и вот, что получилось в конце. 
Время в полете: 218 часов 35 минут  
Дистанция в милях: 86 232  
Дистанция в километрах: 138 789 
Это хоккей", - завершив пост Ковалев, сопроводив последнюю фразу смайлами, 
отражающими улыбку. 

https://allhockey.ru/news/show/379416-Salak_ya_byl_by_rad_ostat_sya_v_KHL_dajte_mne_kontrakt_kakoj_nibud
https://sport24.ru/news/hockey/2020-02-24-salak-v-novosibirske-dinamo-podderzhivali-kak-v-rige-skuchayu-po-zdeshnim-bolelshchikam
https://sport24.ru/news/hockey/2020-02-24-trener-kunlunya-spasibo-novosibirsku-chto-priyutili-ne-vinyu-koronavirus-v-nevykhode-v-pley-off
https://sport24.ru/news/hockey/2020-02-24-trener-kunlunya-spasibo-novosibirsku-chto-priyutili-ne-vinyu-koronavirus-v-nevykhode-v-pley-off
https://www.pressball.by/news/hockey/350571
https://www.sport-express.ru/hockey/khl/news/trener-kunlunya-schitaet-chto-koronavirus-ne-vinovat-v-nevyhode-kluba-v-pley-off-1645841/
https://www.sports.ru/hockey/1083641950.html
https://allhockey.ru/news/show/379419-Frejzer_ne_stal_by_vinit_koronavirus_v_nevyhode_Kun_lunya_v_plej_off


 

https://www.championat.com/hockey/news-3980413-kovaljov-podschital-skolko-
kilometrov-proletel-s-kunlunem-v-etom-sezone.html 

К заголовкам сообщений 

Анкипанс: "Спасибо болельщикам из Новосибирска. Фантастика, люди 
отлично болели!" (Sport24.ru, Москва, 24 февраля 2020) 
Главный тренер рижского "Динамо" Гиртс Анкипанс прокомментировал выездную 
победу своей команды над "Куньлунем" (2:1), которая решила пекинскую команду 
шансов на выход в плей-офф. "Куньлунь" проводил свой последний домашний 
матч в сезоне в Новосибирске из-за ситуации с коронавирусом в Китае. 
"Мы знали, что это важная игра для соперника. Естественно, мы тоже не хотим 
становиться последними в КХЛ. Хочу поблагодарить своих парней. Это была 
очень отважная игра. Здорово отработали и заслуженно выиграли.  
Отдельное спасибо болельщикам из Новосибирска. Это была фантастика! Я 
понимаю, что здесь Салак играл, но люди в целом отлично болели.  
Янис Шваненбергс набрал первое очко в КХЛ, он играл с опытными игроками. 
Еще целая тройка "лимитчиков" сегодня вышла на лед. Это вклад в будущее. В 
такой ситуации, как у нас, чуть проще доверять молодежи", - передает слова 
Анкипанса корреспондент Sport24 Дмитрий Ерыкалов.  

https://sport24.ru/news/hockey/2020-02-24-ankipans-spasibo-bolelshchikam-iz-
novosibirska-fantastika-lyudi-otlichno-boleli 

Похожие сообщения (2): 

• Прессбол (pressball.by), Минск, 24 февраля 2020 

• Sports.ru, Москва, 24 февраля 2020 

К заголовкам сообщений 

Галимов в 20 лет стал звездой "Ак Барса". Его сравнивают с Зариповым и 
хотят переподписать на лучших условиях (Спорт. Бизнес Online 
(sport.business-gazeta.ru), Казань, 24 февраля 2020) 
Он по-спортивному наглый. 
"Ак Барс" с запасом выиграл Восточную конференцию и еще может обойти ЦСКА 
в борьбе за победу в общей турнирной таблице регулярного чемпионата КХЛ. 
Одним из творцов столь мощной игры казанской команды неожиданно стал 
нападающий Артем Галимов. 20-летний хоккеист проводит дебютный сезон в 
КХЛ, но уже играет в первых двух звеньях. 
БОЛЬШЕ ГАЛИМОВА ИГРАЮТ ТОЛЬКО КОРМЬЕ И АЗЕВЕДО  
Лучше всего игру молодого нападающего в нынешнем сезоне характеризует его 
статистика. Несмотря на возраст, Галимов входит в топ-5 нападающих команды 
по заброшенным шайбам (12) и набранным очкам (22). Нападающие, которые 
лучше Галимова по результативности, старше его на 6-10 лет и, следовательно, 
намного опытнее.  
Еще одна важная деталь: Артем в этом регулярном чемпионате провел 53 из 60 
матчей. Больше него в команде сыграли только Джастин Азеведо и Патрис 
Кормье - по 55. Понятно, что Галимова удобно использовать в качестве молодого 
лимитчика, но при этом он играет не по 5-6 минут за матч, а в среднем не меньше 
14 минут.  
Кроме того, Галимов лидер "Ак Барс" по победным шайбам. Такой статус у семи 
из 12-ти его голов в этом сезоне. По этому показателю с ним может сравниться 
только Кормье - шесть голов, остальные далеко позади. В игре с "Трактором", 
когда "Ак Барс" спасся по ходу третьего периода со счета 0:3, Артем набрал 4 
(1+3) очка и забросил шайбу в овертайме. 

https://www.championat.com/hockey/news-3980413-kovaljov-podschital-skolko-kilometrov-proletel-s-kunlunem-v-etom-sezone.html
https://www.championat.com/hockey/news-3980413-kovaljov-podschital-skolko-kilometrov-proletel-s-kunlunem-v-etom-sezone.html
https://sport24.ru/news/hockey/2020-02-24-ankipans-spasibo-bolelshchikam-iz-novosibirska-fantastika-lyudi-otlichno-boleli
https://sport24.ru/news/hockey/2020-02-24-ankipans-spasibo-bolelshchikam-iz-novosibirska-fantastika-lyudi-otlichno-boleli
https://www.pressball.by/news/hockey/350563
https://www.sports.ru/hockey/1083639814.html


 

По словам тренера нападающих "Ак Барса" Игоря Горбенко, статистика 
победных шайб Галимова говорит о том, что он много играет в ключевых 
моментах матчей. "Он может решить эпизод и забить важную шайбу. Мы это 
знаем, поэтому не боимся ему доверять и выпускать в ответственные моменты. 
Ему всего 20 лет, но он психологически очень устойчив. В стрессовых ситуациях 
он не волнуется, хотя ему еще есть, над чем работать. В первую очередь, нужно 
прибавлять физически".  
ИГРОВОЕ МЫШЛЕНИЕ, КАК У ЗАРИПОВА 
Большую часть нынешнего сезона Галимов играл в одной тройке с Данисом 
Зариповым. 20-летний нападающий выходит и в меньшинстве, и в большинстве, 
а в равных составах его выпускают на концовки.  
Тренерский штаб Дмитрия Квартальнова не просто так больше половины матчей 
в нынешнем сезоне наигрывал молодого форварда в одном звене с опытным 
Зариповым. По словам Горбенко, этому есть логичное объяснение: чтобы играть 
с Данисом, нужно понимать игру как он, а у Артема с этим проблем нет.  
"С Зариповым очень непросто играть, нельзя с ним поставить любого. Нужно 
видеть площадку, читать игру и понимать, когда и куда он отдаст тебе передачу. 
Ты не можешь выйти в одном звене с Данисом и просто бегать туда-сюда. Нужно 
просчитывать все на шаг вперед - Галимов на это способен", - объясняет 
Горбенко. 
Еще наши источники рассказывают, что Галимов очень выделяется в плане 
характера. Он по-спортивному наглый, никого не стесняется и с первых дней в 
команде ведет себя уверенно: "Он даже Зарипову может сказать что-то в ответ, 
если не согласен". 
ИГРАЕТ ПОД 95-М НОМЕРОМ, ПРИ БИЛЯЛЕТДИНОВЕ ПРОВЁЛ 58 СЕКУНД  
Уверенность в себе Галимова отражает еще одна важная деталь - в "Ак Барсе" 
он играет под 95-м номером Алексея Морозова. Стяг легендарного капитана 
казанской команды (а теперь и президента КХЛ) с этим номером висит под 
сводами "Татнефть Арены".  
Галимов взял этот номер несколько лет назад, когда еще играл в "Ирбисе". Тогда 
он просто это объяснял: его любимый номер был занят, поэтому он взял 95-й, 
который, по словам хоккеиста, красивый. С переходом в главную команду 
нападающий от этого номера отказываться не стал, хотя другой игрок, возможно, 
несколько раз подумал бы.  
Как минимум это огромная ответственность - так или иначе, тебя всегда буду 
сравнивать с Морозовым. По ходу сезона Артема несколько раз спрашивали о 
номере, но он спокойно объяснял, что на него внимание никак не давит и никаких 
проблем с этим у него нет. 
Зарипов считает, что к номеру Галимова слишком много внимания. "Артем - 
очень молодой, он только начинает играть. Сравнивать его с Морозовым можно 
будет только через несколько лет, пока ему очень далеко до Алексея".  
У ГАЛИМОВА ЕЩЕ ГОД КОНТРАКТА, НО С НИМ ХОТЯТ ПЕРЕПОДПИСАТЬ 
СОГЛАШЕНИЕ  
По информации нашего издания, в ближайшее время с Галимовым подпишут 
новый контракт. Нынешнее соглашение с игроком действует до конца сезона 
2020/21, но клуб хочет подписать контракт минимум до 2022 или 2023 года.  
Очевидно, что Галимов заслужил новый контракт на улучшенных для себя 
финансовых условиях. И дело не только в его результативной игре. У Артема 
огромные перспективы - он уже в 20 лет звезда казанской команды и через два-
три года может стать звездой в масштабе всей лиге.  

http://sport.business-gazeta.ru/article/252166 
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К заголовкам сообщений 

New Band. Как будет меняться "Трактор" (Allhockey.ru/forum/blog, Москва, 
24 февраля 2020) 
Челябинск на пороге самой масштабной и, возможно, революционной реформы 
в своей хоккейной истории. В ближайшее время организация документально 
зафиксирует собственную стратегию, которая продолжит курс на построение 
действительно сильной хоккейной вертикали. Стратегия станет фундаментом 
для развития всех функциональных направлений, по которым работает клуб.  
Сегодня - о том, как будет меняться состав "Трактора". Серьезная селекционная 
работа уже началась. Но, конечно, при создании новой команды многое будет 
зависеть и от фигуры главного тренера, его профессиональных и жизненных 
взглядов на процессы. По моей информации, этот вопрос будет решен в марте.  
Проблем с составом у "Трактора", конечно, предостаточно - прямо сейчас он 
достаточно серьезно проседает, не выстроен и не продуман. Прежняя 
менеджерская команда, конечно, допустила ряд промахов в нелегком деле 
расчистки клуба от магнитогорского бурелома/странных контрактов. Но в 
принципе новая начинает на неплохом фундаменте. Работы много, но им есть от 
чего оттолкнуться.  
Вратари: 
Вилл должен повторить путь Францика 
Первым номером "Трактора" в двух ближайших сезонах будет чех Роман Вилл. 
Клуб объявит о трансфере в начале мая. Договоренность подтверждена 
несколькими источниками, в том числе - из агентского мира Чехии. У Вилла будет 
соглашение ориентировочно на 40 млн рублей в год. Именно этот человек 
должен закрыть вратарскую проблему, образовавшуюся в минувшем сезоне.  
В вопросе бэкапа к настоящему моменту есть варианты. У "Трактора" на легких 
контрактах в 5+7,5 млн до 2021 есть молодые Иван Федотов и Владислав 
Сухачев. Все понимают, что при построении новой команды лучше работать с 
активами на перспективу. В этом смысле и Федотов, и Сухачев - приоритетнее 
31-летнего Станислава Галимова, контракт которого ориентировочно 3035 млн в 
год истекает через два месяца. В настоящий момент решения по его будущему 
нет. И поэтому тоже стоит в очередной раз вспомнить крайне неправильный 
размен Галимова на Василия Демченко.  
В этой истории, конечно, предостаточно и рисков. Сухачев уже три сезона 
находится под основой, но никак не выйдет на новый для себя уровень - у него 
всего 8 матчей в КХЛ; Федотов - в силу определенных причин и вероятно, 
возраста - очень нестабилен.  
Защитники: 
Бэйлен, игрок в топ-4 и остальные  
Главные активы "Трактора" в этой линии в настоящем - Ник Бэйлен, Игорь Исаев 
и Илья Карпухин. Все они на контрактах до 2021. Бэйлен - без вопросов защитник 
первой пары + игрок на большинство. Более оборонительные Исаев и Карпухин 
могут как сыграть с американцем/белорусом в первой, так и действовать во 
второй. Туда "Трактору" нужен опытный матерый игрок. Вероятно - легионер.  
За скобками состава на следующий сезон, по всей видимости, останется 
Дмитрий Калинин, которому нужно завершать славную карьеру. Но в "Тракторе" 
размышляют о другом опытном игроке. По моей информации, кандидатура на 
эту роль уже есть. Если все будет хорошо, Челябинск получит умного защитника 
с серьезным победным бэкграундом.  
Конечно, возможны и иные варианты построения топ-4, возможно, что в первую 
и вторую пары "Трактору" нужен не один, а два игрока.  



 

За пределами топ-4 у "Трактора" в моменте следующий выбор: Виталий 
Меньшиков, Артем Бородкин, а также молодые Александр Шепелев, Богдан 
Жиляков, Петр Ясинский, Дмитрий Алексеев + варианты их команд системы. 
Контракты Меньшикова и Бородкина истекают в апреле, они становятся НСА. 
Первый, на мой взгляд, может получить новый, его квалификация позволяет 
играть в третьем-четвертом звеньях в команде уровня плей-офф. Будущее 
второго - под вопросом. Особенно на контракте в 25 млн. По ходу сезона 
"Трактор" несколько раз пытался обменять Бородкина (любопытно, что клуб шел 
на это несмотря на то, что защитник - клиент агентства Winners), но вполне может 
сделать новое предложение, правда, на сильно другие деньги в сторону 
уменьшения.  
В целом, выбор защитников в третью-четвертую пары и ротацию у "Трактора" 
есть.  
Нападающие: 
Седлак, Гика и много перемен  
Самый большой и серьезный блок работы именно в линии атаки. По большому 
счету, на сезон 2020/2021 у "Трактора" нет крайнего нападающего на первое 
звено, вообще нет второго звена и пока сильно разрозненный состав на третье. 
Четвертое звено - это понятные функции, там будет большая ротация, большой 
выбор, в том числе из своих молодых игроков.  
Какие активы Челябинск имеет в центральной оси? Лучший командный игрок 
сезона Лукаш Седлак с действующим до 2021 контрактом без вариантов 
закрывает центр первого звена. На Артема Михеева в организации 
рассчитывают, как на центра третьего. Нападающий, которого обменяли из "Ак 
Барса", где он не попадал в схемы Дмитрия Квартальнова, имеет очень легкий 
контракт до 2020 (по информации из Казани - всего на 3 млн). В апреле Артем 
станет ОСА, ему будет сделана квалификация, все козыри у "Трактора".  
В центр четвертого у "Трактора" в настоящем есть Андрей Попов, Александр 
Шаров и Руслан Карлин. Также в центре могут сыграть Вячеслав Основин, 
Владимир Бобылев и Егор Фатеев.  
Контракт Попова заканчивается, он провел тяжелый сезон, причем в таком 
формате (мало игр, очков и много травм) - второй подряд. "Трактору" нужно 
очень серьезно думать, как строить свои отношения с хоккеистом, которому в 
июле будет уже 32, дальше. Вполне вероятно, выходом в этой истории может 
стать двусторонний контракт на сумму в два раза меньше действующего (на 25 
млн).  
Контракт Шарова действует еще год, он двусторонний, но самому хоккеисту явно 
нужно перезапускать карьеру, так как 1+1 в 33 матчах сезона - это провал. 
Контракт Карлина также заканчивается, он становится НСА. Заканчиваются 
контракты и у Основина, и у Бобылева, оба становятся ОСА. Уверенности в том, 
что "Трактору" нужны Карлин и Бобылев, а также Фатеев с контрактом до 2021, 
нет никакой. А вот Основин вполне закроет край третьего.  
Не менее большая работа предстоит и по крайним нападающим. Сейчас состав 
"Трактора" в этой линии крайне неровен и неструктурен, по сути в нем нет 
никакого фундамента. В топ-6 прямо сейчас есть только один игрок - Томаш Гика, 
чех на контракте до 2021. Это, конечно, первое звено. Есть Эндрю Кейлоф, его 
контракт истекает, скорее всего, клуб не предложит канадцу новый. Все 
остальные игроки - не на топ-6.  
Контракт удивительного хоккеиста Никиты Комарова также заканчивается и 
продлевать его, к счастью, не планируют. Очевидно, что закончить должен и 
Сергей Коньков.  



 

Новой менеджерской команде "Трактора" предстоит принять решения по 
будущему еще нескольких нападающих, которые могут играть крайних за 
пределами двух первых звеньев. Про Основина - чуть выше. Здесь речь о Никите 
Щербаке, Александре Авцине, Ярославе Косове и Антоне Глинкине (их 
контракты истекают), а также о Егоре Фатееве.  
Особое внимание, конечно, Глинкину. Ему, скорее всего, придется сменить клуб. 
Открыт вопрос по Щербаку, который совершенно не вписался в челябинские 
реалии, но который, по мнению некоторых специалистов, обладает высоким 
потенциалом и нестандартным игровым мышлением. Будет ли "Трактор" 
работать с этим хоккеистом и развивать его сильные качества, пожалуй, прежде 
всего зависит от самого Щербака - его проблемы, кажется, лежат в 
психологической плоскости. 
Косову клуб планирует предложить новый контракт, движения в этом 
направлении уже начались. И, конечно, нападающий наиграл на новый и 
хороший, это не 5 млн. Шансы продолжить карьеру в Челябинске у Авцина 
минимальны.  
В общем, работы - много.  
Резюме 
Предварительно "Трактору" необходимы: 2-3 сильных защитника, один из 
которых - точно в топ-4 + центр второго звена, 3 крайних нападающих в топ-6, 
возможно, варианты с крайними нападающими в 3-4 звенья.  

https://allhockey.ru/forum/blog/%D0%94%D0%B6%D0%B5%D0%B9%D0%BC%D1
%81+%D0%94%D0%B6%D0%BE%D0%B9%D1%81/new_band._%C4%B8a%C4%
B8_6y%D0%B4e%D1%82_%D0%BCe%D0%BD%D1%8F%D1%82%C6%85c%D1
%8F_%C2%AB%D1%82pa%C4%B8%D1%82op%C2%BB_b-25822_sid-
f84d1a8ee5a4511d1b03b3d6a4216b98.html 

К заголовкам сообщений 

Клуб КХЛ "Адмирал" объявил имя нового гендиректора команды (Р-
Спорт, Москва, 24 февраля 2020) 
Спартак Блягоз назначен генеральным директором "Адмирала", сообщается на 
официальном сайте владивостокского клуба КХЛ. 
Как отмечается, предыдущий гендиректор команды Александр Смирнов 
возглавил спортивный центр, в который вошли "Адмирал", волейбольный клуб 
"Приморочка" и регбийный клуб "Владивостокские тигры". 
Ранее Блягоз занимал в клубе должность заместителя гендиректора. До 
"Адмирала" Блягоз работал во владивостокском футбольном клубе "Луч", где 
также был генеральным директором.  

https://rsport.ria.ru/20200224/1565138918.html 

Похожие сообщения (10): 

• Allhockey (allhockey.ru), Москва, 24 февраля 2020 

• Sportbox.ru, Москва, 24 февраля 2020 

• Матч ТВ (matchtv.ru), Москва, 24 февраля 2020 

• Спорт экспресс (sport-express.ru), Москва, 24 февраля 2020 

• Sport24.ru, Москва, 24 февраля 2020 

К заголовкам сообщений 

"Мне партнеры специальное заклинание кричат". Главный буллитер 
"Динамо" раскрыл секрет своей меткости (Матч ТВ (matchtv.ru), Москва, 24 
февраля 2020) 

https://allhockey.ru/forum/blog/%D0%94%D0%B6%D0%B5%D0%B9%D0%BC%D1%81+%D0%94%D0%B6%D0%BE%D0%B9%D1%81/new_band._%C4%B8a%C4%B8_6y%D0%B4e%D1%82_%D0%BCe%D0%BD%D1%8F%D1%82%C6%85c%D1%8F_%C2%AB%D1%82pa%C4%B8%D1%82op%C2%BB_b-25822_sid-f84d1a8ee5a4511d1b03b3d6a4216b98.html
https://allhockey.ru/forum/blog/%D0%94%D0%B6%D0%B5%D0%B9%D0%BC%D1%81+%D0%94%D0%B6%D0%BE%D0%B9%D1%81/new_band._%C4%B8a%C4%B8_6y%D0%B4e%D1%82_%D0%BCe%D0%BD%D1%8F%D1%82%C6%85c%D1%8F_%C2%AB%D1%82pa%C4%B8%D1%82op%C2%BB_b-25822_sid-f84d1a8ee5a4511d1b03b3d6a4216b98.html
https://allhockey.ru/forum/blog/%D0%94%D0%B6%D0%B5%D0%B9%D0%BC%D1%81+%D0%94%D0%B6%D0%BE%D0%B9%D1%81/new_band._%C4%B8a%C4%B8_6y%D0%B4e%D1%82_%D0%BCe%D0%BD%D1%8F%D1%82%C6%85c%D1%8F_%C2%AB%D1%82pa%C4%B8%D1%82op%C2%BB_b-25822_sid-f84d1a8ee5a4511d1b03b3d6a4216b98.html
https://allhockey.ru/forum/blog/%D0%94%D0%B6%D0%B5%D0%B9%D0%BC%D1%81+%D0%94%D0%B6%D0%BE%D0%B9%D1%81/new_band._%C4%B8a%C4%B8_6y%D0%B4e%D1%82_%D0%BCe%D0%BD%D1%8F%D1%82%C6%85c%D1%8F_%C2%AB%D1%82pa%C4%B8%D1%82op%C2%BB_b-25822_sid-f84d1a8ee5a4511d1b03b3d6a4216b98.html
https://allhockey.ru/forum/blog/%D0%94%D0%B6%D0%B5%D0%B9%D0%BC%D1%81+%D0%94%D0%B6%D0%BE%D0%B9%D1%81/new_band._%C4%B8a%C4%B8_6y%D0%B4e%D1%82_%D0%BCe%D0%BD%D1%8F%D1%82%C6%85c%D1%8F_%C2%AB%D1%82pa%C4%B8%D1%82op%C2%BB_b-25822_sid-f84d1a8ee5a4511d1b03b3d6a4216b98.html
https://rsport.ria.ru/20200224/1565138918.html
https://allhockey.ru/news/show/379404-Spartak_Blyagoz_novyj_gendirektor_Admirala
https://news.sportbox.ru/Vidy_sporta/Hokkej/KHL/spbnews_NI1160468_Admiral_nazval_ima_novogo_gendirektora_komandy
https://matchtv.ru/hockey/matchtvnews_NI1160468_Admiral_nazval_ima_novogo_gendirektora_komandy
https://www.sport-express.ru/hockey/khl/news/admiral-naznachil-novogo-generalnogo-direktora-1645778/
https://sport24.ru/news/hockey/2020-02-24-blyagoz-stal-novym-generalnym-direktorom-admirala


 

"Матч ТВ" поговорил с форвардом бело-голубых Владимиром Брюквиным, 
который за последние два матча реализовал пять буллитов. А также пообщался 
на тему плей-офф с главными тренерами "Динамо" и "Спартака".  
Противостояние московского " Динамо " со "Спартаком" в нынешнем регулярном 
чемпионате завершилось четвертой кряду победой бело-голубых. Правда, если 
первые три раза они добивались успеха в игровое время, то на этот раз 
отпраздновали его только в буллитной перестрелке. 
- Я не считаю, что буллиты - это удача, наоборот, отрабатываю их постоянно, - 
рассуждает Брюквин. - Еще Артем Волков мне очень помогает. Он мне 
заклинание специальное кричит, когда я выезжаю буллиты пробивать. 
 - До этого "Динамо" дважды обыграло "Спартак" в гостях с общим счетом 7:0. 
Почему домашний матч вновь выдался таким упорным?  
 - Ну, моментов-то и у нас, и у спартаковцев было гораздо больше, чем голов. 
Можно сказать, хорошо побились перед плей-офф. Но игра плотная была, 
вратари действовали здорово, поэтому и счет футбольный на этот раз 
получился. 
- Четыре победы над "Спартаком" в регулярке в плей-офф помогут?  
 - В Кубке Гагарина игра совсем другая. От гладкого чемпионата действительно 
отличается очень сильно. Но уверенность в себе у нас будет. Главное, чтобы это 
в самоуверенность не перешло. 
- Вы поставили на дерби второго вратаря и не прогадали. В третьем периоде 
Павел Хомченко сделал великолепный сэйв, спасая ворота от броска Тему 
Пулккинена, а всего отразил 34 броска. Вас самого не удивило, что он сыграл так 
надежно?  
- Павел и раньше выручал, когда у нас были проблемы с вратарями, и сегодня 
провел неплохой матч. Одаренный мальчик, у которого в хоккее есть будущее. 
 - Ближайшее будущее "Спартака" - плей-офф. Там он может сыграть?  
 - А почему нет? У нас ситуация такая, что Никита Беспалов пока 
восстанавливается. Поэтому хорошо, что кроме Гудачека у нас есть еще и 
Хомченко. Сегодня-то матч был, как качели. То в одну сторону перевес, то в 
другую. Мы готовимся к битвам с "Динамо". 
 - В смысле - уже готовитесь встретится с бело-голубыми в плей-офф?  
 - Ну да, конечно. 
 - Так "Динамо" еще теоретически может обойти "Йокерит", и тогда вы с финнами 
будете играть.  
 - Я думаю, что практически такого варианта уже нет. 
...На самом деле "Динамо" обойдет "Йокерит", если выиграет два оставшихся 
поединка у аутсайдеров - "Трактора" и минского "Динамо". А финны при этом не 
возьмут ни одного очка во встрече с "Торпедо", которое продолжает сражаться 
за участие в плей-офф. 

https://matchtv.ru/hockey/matchtvnews_NI1160329_Mne_partnery_specialnoje_zakli
nanije_krichat_Glavnyj_bulliter_Dinamo_raskryl_sekret_svojej_metkosti 

К заголовкам сообщений 

Метсола назвал голкипера "Магнитки" Кошечкина лучшим вратарем КХЛ 
(Реальное время (realnoevremya.ru), Казань, 24 февраля 2020) 
Вратарь "Салавата Юлаева" Юха Метсола прокомментировал победу над 
"Металлургом" (2:1от) и поделился мнением о лучшем голкипере КХЛ.  
- Могли бы вы справиться с броском Сергея Мозякина? 

https://matchtv.ru/hockey/matchtvnews_NI1160329_Mne_partnery_specialnoje_zaklinanije_krichat_Glavnyj_bulliter_Dinamo_raskryl_sekret_svojej_metkosti
https://matchtv.ru/hockey/matchtvnews_NI1160329_Mne_partnery_specialnoje_zaklinanije_krichat_Glavnyj_bulliter_Dinamo_raskryl_sekret_svojej_metkosti


 

 - Такое случается, я не воспринимаю эту шайбу как что-то серьезное. Это к тому 
же была одна шайба, которую я пропустил. Если бы она была решающей, и 
определила бы исход игры. А так, это был лишь один гол в мои ворота. 
 - Ваша команда сегодня была очень активна в атаке, сделав 37 бросков в 
основное время, но в ворота "Металлурга" был забит всего один гол. Почему 
один гол забили в основное время? Кто в этом виноват? Хорошо ли сыграл 
Кошечкин? 
 - Василий Кошечкин, конечно, самый лучший вратарь КХЛ. Ему всегда очень 
сложно забить, но мы это сделали дважды, если брать в расчет овертайм. И нам 
этого хватило, - сказал Метсола.  

https://realnoevremya.ru/news/166953-metsola-nazval-golkipera-magnitki-
koshechkina-luchshim-vratarem-khl 

К заголовкам сообщений 

"Доверие есть, но нет отдачи. Возможно, они чувствуют свою вину". 
Почему молодые игроки "Динамо" не взорвали КХЛ 
(By.tribuna.com/tribuna, Минск, 24 февраля 2020) 
Поговорили об этом с помощником Крэйга Вудкрофта.  
Летом 2019-го руководство хоккейного "Динамо" объявило о новом курсе 
развития. По словам генерального директора Дмитрия Баскова, клуб созрел для 
того, чтобы сделать ставку на молодежь. По задумке руководителя "зубры", 
должны были стать более молодыми, агрессивными и успешными. 
- "Динамо" - оптимальный на данный момент вариант развития для молодых 
белорусов. У нас сформирован отличный тренерский штаб, способный многому 
обучить игроков. Более того, подбирая специалистов для клуба, мы исходили 
именно из этой задачи, - отмечал Басков. 
Руководитель был уверен, что работа молодых с тренерским штабом Крэйга 
Вудкрофта принесет им огромную пользу. 
Перепехин сделал себе имя в молодежном хоккее. Специалист много лет 
работал в системе юношеских и молодежных сборных страны. Под его 
руководством "молодежка" в 2014 году вышла в "элиту", где ее не было семь лет. 
А в 2018-м ведомая им сборная U-18 вышла в четвертьфинал чемпионата мира. 
Помимо работы с защитниками команды Перепехин в тренерском штабе 
Вудкрофта отвечает в том числе и за молодых хоккеистов. 
- Сейчас в "Динамо" 10 хоккеистов младше 22 лет. Такую команду можно считать 
молодой?  
- Думаю, да. По крайней мере, раньше в "Динамо" такого не было. Для нас это 
большое количество. Более того, в Беларуси молодыми можно считать игроков 
до 23 лет. Ведь кто-то раскрывается чуть позже, кому-то чуть позже дали шанс. 
Думаю, те, кто играет в "Динамо" первый год, это молодые игроки. 
- Расскажите, как вы отбирали именно этих хоккеистов?  
- В июле мы проводили короткий кэмп в Пинске, где просматривали молодых 
игроков. Упор был на игровые качества. Смотрели на них в тренировках и 
двусторонних матчах. Тестировали ребят уже потом, как они попали в команду. 
В Пинске сделать это было невозможно. 
- Как молодежь себя чувствует в условиях такого провального сезона?  
- Понятно, что им тяжело. И они, может быть, чувствуют и свою вину в таком 
результате. К ним есть доверие, но нет отдачи. При этом ребята работают, и не 
скажешь, что где-то ленятся. Другое дело, что не так просто сразу войти в КХЛ и 
давать результат. На все нужно время. 
- В чем конкретно сложность?  
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- Ты играешь во взрослой команде КХЛ, против тебя выходят одни из лучших 
хоккеистов Европы и мира (все-таки это вторая по силе лига планеты), есть 
игроки, которые поиграли в НХЛ, есть, которые вот-вот туда уедут, есть игроки 
сборных. И все надо делать быстро. Надо обладать определенным мастерством 
и быть готовым физически. Это очень большая нагрузка. До прихода в "Динамо" 
ни один молодой хоккеист не соответствовал этому уровню. Поэтому, может 
быть, и такой результат. 
Нужно время на переход из одной лиги в другую. Если бы это было возможно, 
тогда бы игрокам было, наверное, легче адаптироваться. 
- Что вы имеете в виду?  
- Если бы хоккеисты играли в нашей структуре, то были бы на виду. Мы бы их 
изучали, была бы конкуренция с другими молодыми. Выстрелил игрок в фарме - 
подняли в основу, чуть сдал - вернули обратно. Как это делают в той же Швеции. 
Игроков держат в системе и по ходу сезона периодически поднимают или 
опускают. У нас нет такой возможности. Мы взяли игроков и с ними идем. 
Заменить не можем. 
Если бы была ротация, если бы молодые игроки работали в фарм-клубе, 
который был бы полностью нашим, если бы там была аналогичная с "Динамо" 
структура, система игры и требования, все было бы немного иначе. 
- А "Динамо-Молодечно" разве не чистый фарм?  
- Второй сезон подряд молодечненский клуб не входит в структуру "Динамо". У 
нас только договор о сотрудничестве. Поэтому у "Динамо-Молодечно" свои цели 
и задачи. И с игроками там работают так, как надо им. Когда система выстроится, 
результат будет другой. Тогда за игроками будут следить на протяжении двух-
трех лет и по каждому, приходящему в команду, будет информация. Пока же 
получается, что мы берем кота в мешке и пытаемся с ним работать, понимая, что 
он может не выйти на нужный уровень. 
Да, есть ребята, которых находили, но... Вот тот же Вадим Щечин провел с нами 
несколько тренировок, но это не был уровень КХЛ. В итоге оставили наших ребят. 
Если бы была возможность делать ротацию, может, и ребята ощущали бы себя 
чуть лучше. 
- Насколько молодые ребята в "Динамо" талантливы?  
- Не думаю, что важно сейчас говорить о таланте. Ребята играют во взрослой 
команде. Сколько таких примеров, когда мы видим игрока, который хорошо 
играет, и про него говорят "талантливый", а попав в "Динамо", он сразу 
становится обычным. Просто потому что другой уровень. Кто-то может проявлять 
себя сразу, но таких даже в России мало. 
- Что случилось с Артемом Аносовым? Лучший новичок недели КХЛ, 
восторженные отзывы, текст на "Трибуне" - и все.  
- Может, он только и ждал этого:)7 Это шутка, кончено. Нет стабильности. Как и 
многие, парень не готов к КХЛ физически. Игроки должны понимать, какая 
должна быть мышечная масса. 

https://by.tribuna.com/tribuna/blogs/navulicymajoj/2733431.html 

К заголовкам сообщений 

Обзор дня: Ковальчук обошелся "Вашингтону" очень дешево. Поставят ли 
его в звено к Овечкину? (Спорт экспресс (sport-express.ru), Москва, 24 
февраля 2020) 
Обзор дня Алексея Шевченко.  
Обмен 
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 Илья Ковальчук все-таки сменил клуб. Сезон он будет завершать в 
"Вашингтоне", причем команде Александра Овечкина нападающий вообще 
обошелся в сущие копейки. Как вы помните, Кови подписал с канадацами едва 
ли не минимальный контракт (700 тысяч в год, но и год не полный), так вот 
"Монреаль" будет выплачивать часть даже этой мизерной зарплаты. 
Совсем неважно, почему это сделано, но просто забавно. Илья, наконец, 
получил команду, которая реально может выиграть Кубок Стэнли. И пусть в 
последнее время дела у "Вашингтона" идут не лучшим образом, в хорошие дни 
они играют очень сильно, да и кризис вряд ли затянется. Конечно, они способны 
на большее, чем просто попасть в плей-офф, наверняка, пройдут пару раундов, 
а уж что будет дальше, никто не знает.  
Но поможет ли Ковальчук "Вашингтону"? Конечно, Илья может вообще сразу 
войти в первое звено, заменив того же Уилсона. Но ведь силовой форвард 
команды выполняет определенные функции в звене с Овечкиным и Кузнецовым 
(Бэкстремом). Это тройка и так не слишком сильна в обороне, а тут вообще 
может проваливаться регулярно. Во второй тройке Ковальчуку не по силам 
вытеснить Оши, а третье звено - это 11-13 минут, а Илье предлагали такое в 
"Кингз" и вы помните, чем все закончилось. Беспокоит и еще один момент. 
Ковальчук-то после яркого начала в "Монреале" затих и в последнее время его 
было не видно. Он и там опустился в третье звено. Думаю, что в очередной раз 
за него сказало имя. Типа, знаменитый русский, умеет забивать.  
Плей-офф 
Второй день в плей-офф ВХЛ получился не менее забавным, чем первый. 
"Динамо" из Санкт-Петербурга пришло в себя и сравняло счет в серии с 
"Горняком", разгромив соперника. Опять же по ходу встречи они проигрывали, 
так что после переезда в Учалы все начнется с начала. 
Очень сильное впечатление произвел "Барс" из Казани. На протяжении всего 
сезона команда Сергея Душкина показывала сильный и современный хоккей, а в 
Красноярске, быстро получив преимущество в две шайбы, за два с небольшим 
периода вообще ничего не позволила сопернику. Приглядитесь к ним - очень 
интересный коллектив. В этой команде выступают ребята, которые в следующем 
сезоне могут получить шанс в КХЛ, а талантов там полно: Емец, Воеводин, 
Мифтахов.  
По одному матчу делать выводы нельзя, но, кажется, что действующий 
обладатель кубка "Сарыарка" сложит свои полномочия. В Санкт-Петербурге 
команда Леонида Тамбиева играла дисциплинированно, но нужно что-то еще, 
чтобы пройти мощную "СКА-Неву". А козырей совсем мало. Совсем не 
разочаровал матч между "Ладой" и "Нефтяником", который завершился в 
овертайме. Не удивлюсь, если так будет каждый раз, вплоть до последнего 
матча. Отметим, что на "Динамо" в Санкт-Петербурге пришло почти шесть тысяч 
зрителей. Это больше, чем на игре "Авангард" - "Локомотив". 
Пара 
Теперь точно известно, что в первом раунде плей-офф сыграют "Автомобилист" 
и "Сибирь". Пока неизвестно, кто будет хозяином первых двух матчей, но в 
случае с такими соперниками это и неважно. Не самые сильные и стабильные 
клубы "Востока", но в этой паре в каждом матче будет война и никто не знает, 
куда все это заведет. Для команды Андрея Мартемьянова важно, восстановиться 
ли вратарь Якуб Коварж. Не просто выйдет с больничного и будет тренироваться, 
а наберет форму. Без него шансы на выход во второй раунд заметно снижаются. 
Как бы ни был хорош молодой Галкин, у него совсем нет опыта в плей-офф. 
Впрочем, в прошлом году он показал себя в МХЛ, но там совершенно другое 
качество хоккея. 



 

Не устану повторять, что оборона "Автомобилиста" - самая слабая линия. А кто 
выигрывает плей-офф? Правильно. Но и "Сибири" в этом смысле похвастаться 
нечем. Иногда у их ворот творится такое, что даже Николай Заварухин 
удивляется. Кстати, о тренерах. Для Мартемьянова будет очень важно выйти во 
второй раунд. У специалиста заканчивается контракт и в случае победы появятся 
дополнительные козыри на переговорах. К Заварухину вопросов нет - он и так 
совершил чудо с командой. Возможная неудача не скажется ни на его будущем, 
ни на его имидже.  

https://www.sport-express.ru/hockey/nhl/reviews/ilya-kovalchuk-obmenyan-v-
vashington-k-aleksandru-ovechkinu-obzor-khl-rasklady-pley-off-khl-obzor-vhl-
1645721/ 

К заголовкам сообщений 

Обзор дня: Как же не вовремя... Шестеркин тащил "Рейнджерс" в плей-
офф, но попал в аварию (Спорт экспресс (sport-express.ru), Москва, 24 
февраля 2020) 
Определились все участники плей-офф в КХЛ, Игорь Шестеркин и Павел 
Бучневич попали в аварию, а Владислава Наместникова обменяли - в обзоре 
Алексея Шевченко 
Авария  
 Игорь Шестеркин и Павел Бучневич попали в аварию в Бруклине. Оба хоккеиста 
не выходят на связь, но уже есть кое-какие подробности. Самое важное - оба 
парня живы и здоровы, а мелкие повреждения не в счет. Уж в таких случаях 
совершенно наплевать, что там с хоккеем, с машиной, с ожиданием 
болельщиков. Хорошо, что нет никакой криминальной подоплеки. Оба были 
трезвы, не нарушали ничего. Говорят, что автомобиль, который ехал перед ними, 
развернулся на 180 градусов и врезался в машину, где сидели российские 
хоккеисты.  
Парни были пристегнуты, а Игорь находился за рулем. Он пострадал больше 
всего - перелом ребра, который не позволит ему принять участие в ближайших 
играх. У Бучневича о сроках возвращения вообще ничего не говорят. Может 
быть, сыграет в ближайшей встрече, а, может быть, и нет. Плохо то, что 
Шестеркин угодил в такую ситуацию прямо сейчас. В команде он стал 
безусловным первым номером, у него все получалось на площадке, а при нем 
клуб из Нью-Йорка не просто выигрывал, но вдруг и получил шанс на попадание 
в плей-офф. Ничуть не сомневаюсь, что Игорь вновь вернется на свой уровень 
после лечения. Он еще и не такие сложности преодолевал. Павел тоже крепкий 
и вряд ли долго захочет находиться в лазарете.  
Обмен  
Один из самых североамериканских российских хоккеистов Владислав 
Наместников снова поменял клуб. Сезон он будет заканчивать в "Колорадо", 
усилив середину состава. По "Тампе" мы помним, что он мог играть и в первом 
звене, мог достойно показывать свой хоккей в четвертом звене, но Джон Купер 
чаще всего был им недоволен, и природу этого недовольства из России понять 
было нельзя.  
Наместникова обменяли исключительно из-за бизнеса. Его контракт 
заканчивался, "Оттава" либо была не намерена предлагать новый, либо уже 
переговорила с агентами и не сошлась по условиям. На 3 с лишним миллиона он 
явно не наигрывал, вот почему от него избавились и в "Рейнджерс". Но при этом 
нельзя не отметить, что в лучшие дни Наместников мог играть очень прилично. 
Он двусторонний форвард, причем солидно смотрится в обороне, что ценится в 
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НХЛ. Другое дело, что хороший хоккей он показывает не так часто, как хотелось 
бы тренерам.  
Развязка  
Стали известны все участники плей-офф в КХЛ. "Амур", совершив чудо-рывок в 
концовке турнира, все-таки спасовал перед более стабильным "Нефтехимиком" 
и проиграл две встречи. "Куньлунь" давно уже в плохом состоянии и у них были 
минимальные шансы во встрече против рижского "Динамо". Последние дни 
регулярного чемпионата превратились в формальность в смысле интриги, но, 
конечно, там еще остаются загадки. Главное же, что "Нефтехимик" завоевал 
последнюю путевку и сделал одолжение "Ак Барсу". Казанцы имели два плохих 
варианта из трех. Худший - лететь на первый раунд в Хабаровск, подвергать 
лишней нагрузке организм, адаптироваться к другому часовому поясу. Средний 
- встречаться с "Куньлунем", да еще и на непонятной территории.  
Китайцы бы ни за что не согласились провести все матчи в Казани, арендовали 
бы арену в Минске, Риги или даже в том же Хабаровске, плюс у Курта Фрейзера 
довольно непредсказуемый коллектив. Но Дмитрий Квартальнов вытащил 
счастливый билет. До Нижнекамска чуть более 200 километров, а это еще 
больше времени на отдых. Соперник хоть и задорный, но не слишком готовый к 
плей-офф, хотя бы по настроению. Вырвав победу, хоккеисты выполнили 
основную задачу. И речи не идет о том, чтобы "Нефтехимик" помогал клубу из 
столицы республики. В Татарстане все немного сложней и владельцы клубов 
если не конфликтуют, то относятся друг к другу прохладно. Но по спортивным 
моментам у "Нефтехимика" нет ни единого шанса.  
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К заголовкам сообщений 

 
Молодежная хоккейная Лига 

(основные новости) 
 
Лучшие игроки недели (Молодежная хоккейная лига (mhl.khl.ru), Москва, 24 
февраля 2020) 
Каждую неделю на сайте Париматч МХЛ определяется трое лучших игроков, 
которые, по мнению редакции, проявили себя лучше других по сумме 
статистических показателей.  
Лучший вратарь  
 Александр Кулешов, "Толпар"  
18-летний голкипер сыграл три матча, во всех были одержаны победы. Всего 
пропустил 2 шайбы и 1 раз сохранил ворота в неприкосновенности. 
Коэффициент надежности - 0.67. Процент отраженных бросков - 97 в среднем за 
игру. Всего отразил 72 из 74 бросков по своим воротам. На площадке провел 180 
минут.  
Лучший защитник  
 Валерий Трифонов, "Авто"  
17-летний игрок обороны на минувшей неделе провел три матча, по ходу которых 
забросил 2 шайбы и сделал 1 результативную передачу (3 очка). Показатель 
полезности Трифонова - "+5". За семь дней защитник заработал 2 минуты 
штрафа. Также он заблокировал 7 бросков, провел 5 силовых приемов и нанес 5 
бросков по воротам соперника.  
Лучший нападающий  

https://www.sport-express.ru/hockey/nhl/reviews/igor-shesterkin-i-pavel-buchnevich-popali-v-avariyu-v-ssha-obzor-alekseya-shevchenko-1645931/
https://www.sport-express.ru/hockey/nhl/reviews/igor-shesterkin-i-pavel-buchnevich-popali-v-avariyu-v-ssha-obzor-alekseya-shevchenko-1645931/


 

 Илья Лоза, "Авто"  
18-летний нападающий на прошлой неделе сыграл три матча, в котором 
отметился 5 заброшенными шайбами и 4 результативными передачами (9 
очков). Показатель полезности - "+5", на его счету хет-трик в ворота "Сарматов", 
1 гол в большинстве и 1 победная шайба. Также Лоза заблокировал 1 бросок, 
провел 3 силовых приема и нанес 15 бросков по воротам.  

https://mhl.khl.ru/news/1/983580/ 

К заголовкам сообщений 

Женская хоккейная Лига 
(основные новости) 

 
Лидеры регулярного чемпионата ЖХЛ (Женская хоккейная лига 
(whl.khl.ru), Москва, 24 февраля 2020) 
Регулярный чемпионат ЖХЛ 2019/2020 завершен. Лига объявляет лучших 
игроков по итогам "регулярки".  
Игроки "КРС Ванке Рэйз", новичка ЖХЛ, стали лидерами по многим показателям 
по итогам гладкого чемпионата. В гонке лучших бомбардиров победу одержала 
Александра Карпентер. Форвард провела 27 игр в регулярном чемпионате и 
набрала 54 (21+33) очка. Карпентер забросила в сезоне пять победных шайб. На 
втором месте среди бомбардиров ее напарница по команде Рэйчел Льянес. На 
счету Льянес 42 (21+21) очка. 
На третьем месте среди лучших бомбардиров Лиги - капитан "Бирюсы" Валерия 
Павлова. В активе хоккеистки 40 (24+16) очков, а показатель полезности +14. 
Павлова провела все 28 игр в регулярном чемпионате, на ее счету 4 победных 
шайбы. Она же возглавляет список лучших снайперов ЖХЛ. 
На третьем месте среди лучших ассистентов после Карпентер и Льянес - капитан 
"Торнадо" Анна Шохина. Она же отметилась в заключительной для "Торнадо" 
встрече с "СК Горный" покером. Второй покер в "регулярке" оформила Дарья 
Белоглазова ("Динамо СПб"). 
Мария Баталова из уфимской "Агидели", команды - лидера ЖХЛ, стала лучшим 
защитником Лиги с показателем полезности +30. На втором и на третьем месте 
среди защитников лиги по показателю полезности расположились 
представительницы "КРС Ванке Рэйз": Чжисинь Лю - ее показатель полезности 
+29 и Мелани Цзюэ - ее результат +24. 
В топе снайперов-защитников находится Меган Бозек из "КРС Ванке Рэйз". 
Примечательно, что Меган присоединилась к команде посреди сезона и всего за 
14 игр успела попасть в тройку лучших. На счету Бозек 13 (5+8) очков при 
показателе полезности +22. К тому же она является одной из самых 
дисциплинированных хоккеисток Лиги - на счету всего 2 минуты штрафа. 
Среди вратарей ЖХЛ лидером по коэффициенту надежности стала Анна 
Пругова. В 16 проведенных матчах у Анны 11 побед и показатель надежности - 
1.13. На счету Пруговой 4 "сухих" победных матча. Чуть меньше матчей сыграла 
Мария Сорокина, которая заняла второе место. В 12 матчах Мария одержала 12 
побед при коэффициенте надежности - 1,25. Из 12 игр - 3 победы "всухую". 
Голкипер "КРС Ванке Рэйз" Кимберли Ньюэлл провела три сухих матча, а это 
третий показатель в чемпионате. В 17 матчах Кимберли одержала 12 побед. 
Лучшим вратарем Лиги по "сухим" матчам стала Елизавета Кондакова. В 17 
матчах голкипер дмитровского "Торнадо" одержала 8 побед, 5 из которых 
"всухую".  

https://mhl.khl.ru/news/1/983580/


 

Напомним, что с 27 февраля стартует плей-офф. А значит, что эти показатели 
уже станут историей, отсчет начнется сначала. Самые интересные битвы 
впереди!  

https://whl.khl.ru/article/3061-lideri-regulyarnogo-chempionata-zhhl 

К заголовкам сообщений 

Другие Лиги 
(основные новости) 

 
"Давос" завоевал путевку в групповой этап хоккейной Лиги чемпионов 
сезона-2020/21 (ТАСС, Москва, 24 февраля 2020) 
Швейцарский "Давос", который является 15-кратным победителем Кубка 
Шпенглера, отобрался в групповой этап Лиги чемпионов сезона-2020/21. Об этом 
сообщает пресс-служба турнира. 
Помимо "Давоса", участие в групповом этапе Лиги чемпионов от Швейцарии 
обеспечили себе "Цюрих", "Цуг" и "Серветт", пятая команда определится 
позднее. На данный момент в групповой этап Лиги чемпионов также отобрались 
действующий победитель турнира шведская "Фрелунда", немецкий "Ред Булл" 
(Мюнхен), австрийский "Ред Булл" (Зальцбург), итальянский "Больцано" и 
датский "Сеннерйюск" (действующий обладатель Континентального кубка 
Международной хоккейной федерации). 
Лига чемпионов проводится с 2015 года. В турнире принимают участие 32 
команды: по пять из Швеции и Швейцарии, по четыре из Германии и Финляндии, 
по три клуба из Чехии и Австрийской хоккейной лиги, где также участвуют клубы 
из Венгрии, Италии и Чехии. Участниками соревнований также станут 
победители чемпионатов Белоруссии, Дании, Франции, Норвегии, Польши, 
Словакии и Великобритании. 
"Давос" также является 31-кратным чемпионом Швейцарии. 
Российские клубы принимали участие в Лиге чемпионов один раз: в сезоне-
2008/09 в соревновании участвовали уфимский "Салават Юлаев" и 
магнитогорский "Металлург", который в финальном противостоянии из двух 
матчей уступил "Цюриху". Победителем первого розыгрыша возобновленного 
турнира в 2015 году стал шведский "Лулео", в 2018 году соревнования выиграл 
финский клуб ЮИП. В остальные годы победителем Лиги чемпионов 
становилась "Фрелунда", которая также является пятикратным чемпионом 
Швеции.  

https://tass.ru/sport/7825837 

К заголовкам сообщений 

"Если Гретцки называют Иисусом, то почему не говорить так об 
Овечкине?" Интервью Евгения Кузнецова (Спорт экспресс (sport-
express.ru), Москва, 24 февраля 2020) 
Форвард "Вашингтона" дал эксклюзивное интервью спецкору "СЭ".  
- Вы очень хорошо общаетесь с Самсоновым и опекаете его. Не подкалываете 
друг друга по поводу соперничества "Челябинск-Магнитка"? Болельщики 
"Трактора" и "Металлурга" друг друга не любят.  
 - Только дебилы, наверное, друг друга не любят. "Металлург" - великий клуб. 
Такой же, как и "Трактор". Первые, может быть, побольше выиграли. Спортивная 
злость - одно, жизнь - совсем другое. Мы все дружим, все-таки из одной области. 
Я всегда был сторонником того, чтобы люди были ближе друг к другу.  
 - Что у "Трактора" не получилось в этом году?  

https://whl.khl.ru/article/3061-lideri-regulyarnogo-chempionata-zhhl
https://tass.ru/sport/7825837


 

 - Без понятия. У самого получился довольно скомканный сезон. Я как-то 
пропустил это. Вроде бы вот "Трактор" боролся за плей-офф, а уже на последнем 
месте. Думаю, в клубе сделают выводы. Там есть, кому решать. Наверное, 
ситуация с болельщиками тоже повлияла. Ребятам было тяжело. Наша команда 
славилась тем, что болельщики подгоняли нас вперед. Всегда было легче 
играть, когда собирался полный дворец. А тут произошла какая-то бытовуха. 
Нужно сначала там разобраться.  
МЧМ, детский хоккей  
 - Смотрели молодежный чемпионат мира в этом году?  
 - Да.  
 - Что вы думаете о том, что миллион человек посмотрели по "Матч ТВ" финал 
2011 года?  
 - Ну, что теперь? Ничего страшного. Некоторые люди, конечно, в сомнения 
впали, но те, кто хоть немного увлекается спортом, думаю, поняли, что не ту игру 
показывают. Зато те, кто ошибся, наверное, получили такие эмоции. 
Порадовались, что выиграли. Я не могу ничего сказать об этой ситуации  
 - Футболист Тарасов смотрел по "Матч ТВ". Никита Задоров назвал его н 
едалеким.  
 - Это же Задор ( смеется). Он любит поболтать. Я лично Тарасова видел пару 
раз: нормальный парень, адекватный. Не важно, как он ведет себя в социальных 
сетях. Сейчас люди очень много обращают внимание на инстаграм. Люди в 
жизни абсолютно нормальные, а заходишь в их социальные сети - пишут какие-
то непонятные вещи. Поэтому нельзя человека судить по его аккаунтам. У меня 
вообще нет социальных сетей, и я отдыхаю нормально.  
 - Губерниев сказал, что спортсмены должны соблюдать спортивную 
солидарность.  
 - Это люди. Им нужно поболтать. Кто-то что-то подкинет - все начинают 
обсуждать. Каждый говорит, что хочет. Я придерживаюсь мнения, что если хочу 
что-то высказать, сделаю это так, а не через прессу. Это неправильно в моем 
понимании. Но я понимаю, что есть люди, которые зарабатывают деньги и 
держатся на плаву за счет этой желтухи. Сказали и сказали. Думаю, они уже об 
этом забыли. Сейчас выскажется какой-нибудь Вася Пупкин, и все точно об этом 
забудут. Это вспышка.  
 - Видели видео с тренером из системы "Авангарда", который бьет детей 
клюшкой по голове?  
 - К сожалению, да. Мы через все это проходили. По голове никому не били, 
конечно. Но по жопе могли ударить. Это было нормально. Когда мы были 
маленькие - без п*тины не работали. Только из-под палки можно было чего-то 
добиться. Сейчас другое поколение, другие технологии. Родители понимают 
больше, чем тренеры. Да, сейчас тяжело находить подход к детям. Вокруг 
детского хоккея творится безобразие. Отодвинуть бы всех родителей, чтобы 
были закрытые тренировки. Я сужу по тому, как мы росли. Наши родители тоже 
были недовольны, когда тренер обижал. Заступались за нас. Конечно, 
перегибать палку нельзя, но настоящий главный тренер может дать и кнут, и 
пряник. Дети это чувствуют. Конкретно эта ситуация тяжелая. Надеюсь, таких 
моментов больше не будет.  
 - Это один из факторов, почему вы не хотите сына отдавать в хоккей?  
 - 700 хоккеистов в НХЛ, 700 в КХЛ. Тысячи две в Европе. Поток детей большой. 
Для здоровья дети пусть ходят куда-нибудь. Профессиональный хоккей - я пока 
не готов решить.  
- Пошли разговоры, что энхаэловцы все-таки поедут на Олимпиаду.  



 

 - Мне-то что с этого? ( Смеется). Дай бог, все будет, и ребята с НХЛ поедут. Это 
очень серьезный турнир. Дай бог, договорятся еще и о других вещах: хотелось 
бы побольше матчей на международном уровне. Все в наших руках.  
 - На флангах у сборной России сейчас дикая конкуренция, а в центре никого нет.  
 - Все зависит от того, как команду видит тренерский штаб. Им отвечать за 
результат. Образно говоря, может выбрать Телегина или Тарасенко. Я очень 
люблю Володю, но если тренер возьмет Телегу - ему отвечать за результат. У 
рыбы должна быть одна голова. Я бы бесспорно взял Тараса. Но каждый тренер 
видит философию игры по-своему и отталкивается от рисунка, который он хочет 
видеть. Если хоккеист не подходит тренеру - почему он должен его брать. 
Главное - результат. Если он будет - вопросов нет.  
- Что думаете о переходе Ильи Ковальчука в "Кэпс"?  
 - Илюха - величайший хоккеист. Он ничего плохого не принесет команде, только 
положительное. Он всем все доказал. В "Монреале" играет здорово. Я буду рад 
его видеть. Перед матчем с "Монреалем" мы должны были на ужин сходить, не 
получилось из-за тяжелого расписания. С ним всегда приятно пообщаться. Илья 
- интеллигентнейший человек. Знает много интересных историй. С ним можно 
просто посидеть, поржать. Несмотря на то, что он намного старше меня, и мы 
никогда не были близкими друзьями - он всегда встречает меня с широкой 
улыбкой. Это довольно много значит. 
НХЛ: турнирная таблица, расписание и результаты матчей, новости и обзоры  

https://www.sport-express.ru/hockey/nhl/reviews/intervyu-napadayuschego-
vashingtona-evgeniya-kuznecova-ob-ovechkine-samsonove-i-olimpiade-yutub-kanal-
tafgerl-1645691/ 

К заголовкам сообщений 

Эксперт: переход Ковальчука в "Вашингтон" усилит командную игру клуба 
(ТАСС, Москва, 24 февраля 2020) 
Российский нападающий Илья Ковальчук, перешедший в клуб Национальной 
хоккейной лиги (НХЛ) "Вашингтон", должен усилить командную игру своего 
нового клуба. Такое мнение ТАСС высказал бывший главный тренер сборной 
России Владимир Плющев. 
"Думаю, что переход Ильи в "Вашингтон" связан с тем, что, видимо, "Монреаль" 
остался очень доволен его игрой, и клуб пошел игроку навстречу. Илья же давно 
говорил, что хочет выиграть Кубок Стэнли, у него уже много регалий, - сказал 
Плющев. - Его пригласили, чтобы усилить командную игру перед плей-офф. Илья 
давно не только голеадор, а человек, который может создавать моменты и 
отдавать, работать на партнеров, и это все будет направлено на результат 
команды". 
"В "Монреале" он доказал, что является командным игроком. И в "Вашингтоне" у 
него есть перспективы, тем более он попадает в комфортные условия, у него 
давние нормальные отношения с россиянами, это пойдет на благо клубу. В этом 
коллективе он сможет проявить себя более ярко, и партнеры с ним - еще ярче", 
- отметил Плющев. 
Ковальчук стал пятым россиянином в составе "Вашингтона", в нынешнем сезоне 
за клуб выступают форварды Александр Овечкин, Евгений Кузнецов, защитник 
Дмитрий Орлов и вратарь Илья Самсонов. 

https://tass.ru/sport/7825687 

Похожие сообщения (3): 

• Allhockey (allhockey.ru), Москва, 24 февраля 2020 

https://www.sport-express.ru/hockey/nhl/reviews/intervyu-napadayuschego-vashingtona-evgeniya-kuznecova-ob-ovechkine-samsonove-i-olimpiade-yutub-kanal-tafgerl-1645691/
https://www.sport-express.ru/hockey/nhl/reviews/intervyu-napadayuschego-vashingtona-evgeniya-kuznecova-ob-ovechkine-samsonove-i-olimpiade-yutub-kanal-tafgerl-1645691/
https://www.sport-express.ru/hockey/nhl/reviews/intervyu-napadayuschego-vashingtona-evgeniya-kuznecova-ob-ovechkine-samsonove-i-olimpiade-yutub-kanal-tafgerl-1645691/
https://tass.ru/sport/7825687
https://allhockey.ru/news/show/379391-Eks_nastavnik_sbornoj_Rossii_Monreal_ostalsya_ochen_dovolen_igroj_Koval_chuka


 

• Газета.Ru, Москва, 24 февраля 2020 

• Metro (metronews.ru), Москва, 24 февраля 2020 

К заголовкам сообщений 

"Русские не участвуют в интригах, они будут биться за "Вашингтон". 
Эксперты - об обмене Ковальчука (Sport24.ru, Москва, 24 февраля 2020) 
Мнение Каспарайтиса, Зюзина, Плющева и Новикова.  
Хоккейные эксперты - о главном событии трансферного дедлайна НХЛ: обмене 
Ильи Ковальчука из "Монреаля" в "Вашингтон". 
Юрий Новиков, заслуженный тренер России: 
"Ковальчук играл у меня в "Спартаке" до отъезда в Америку. Его биография 
довольно уважительная. Он очень хорошо играл в "Атланте", потом проявил себя 
в "Нью-Джерси". Илья - топовый игрок НХЛ с историей. Когда он переходил в 
"Лос-Анджелес", многие критиковали этот шаг. Я думал, что там у него будет 
намного хуже, но я увидел на льду опытного и уверенного игрока. Единственная 
проблема - ему нужно было время, чтобы вжиться в атмосферу. "Лос-Анджелесу" 
стоило посмотреть в корень. Если "Вашингтон" по сбору команды - это отличный 
пример, то "Кингз" - это антипример. Они не увидели, как его использовать, 
потеряли топового игрока. В "Монреале" у него все пошло совершенно иначе, это 
показывает роль коллектива в становлении игрока. Неизвестно, смог бы Овечкин 
достичь высот, если бы рядом не было Бэкстрема и других партнеров. Это очень 
тонкая вещь. 
Ковальчук - молодец в плане психологии. После "Лос-Анджелеса" было трудно 
не сломаться. Какое давление на него оказывали. Ему требовалось правильно 
себя вести и доказать уверенность в себе. Интересное и правильное решение от 
"Вашингтона" по Ковальчуку. Не стоит их теперь сравнивать с Овечкиным и 
ждать, что Илья станет суперзвездой. Но там появилась крепкая русская 
прослойка. Чем хороши русские? Они не участвуют ни в каких интригах. Для них 
хоккей - самое важное, поэтому они все вместе будут биться за эту команду. 
Думаю, мы все за Ковальчука рады. Он укрепит "Вашингтон", будем болеть за 
ребят. Вашингтон и Москва - это вообще города-побратимы". 
Владимир Плющев, Бывший главный тренер сборной России: 
"Илья помог "Монреалю". Возможно, клуб пошел навстречу, так как Илья хочет 
выиграть Кубок Стэнли вместе со своими партнерами и друзьями по сборной 
России. Я думаю, это нормально для хоккеиста. Главное, чтобы ему было 
комфортно в "Вашингтоне". В "Канадиенс" ему было комфортно, он там ожил и 
духовно, и морально, и физически, а то в "Лос-Анджелесе" он был как 
затюканный апостол.  
Этот переход - еще один шаг для Ильи. У него карьера вообще интересно 
складывается. Хочу пожелать ему удачи в этом сезоне. У нас уже была русская 
пятерка в "Детройте", теперь в "Вашингтоне", так что все идет нормально". 
Александр Гуськов, серебряный призер чемпионата мира, хоккейный эксперт: 
"Этот переход действительно стал приятной неожиданностью. Думаю, он таким 
стал и для самого Ковальчука вместе с Овечкиным и остальными русскими 
ребятами из "Вашингтона". Они играли вместе, завоевывали медали и кубки. Так 
что здесь однозначно есть эмоциональный всплеск. Для Ковальчука это 
огромный плюс. Уверен, это будет вдохновением для Ильи, и он заиграет 
совершенно по-другому, в положительном плане. 
Прошлый сезон показал, что любая команда может взять Кубок Стэнли. Не 
важно, как она играла в сезоне, плей-офф - это другая стадия. "Кэпиталз" 
неплохо проводят регулярку, не удивлюсь, если они возьмут заветный трофей". 
Дарюс Каспарайтис, олимпийский чемпион: 

https://www.gazeta.ru/sport/news/2020/02/24/n_14076427.shtml
https://www.metronews.ru/sport/reviews/kovalchuk-prisoedinilsya-k-ovechkinu-1645741/


 

"Надеюсь, все будет хорошо! Илья хорошо отыграл в "Монреале". Находясь в 
одной команде с Овечкиным, Ковальчуку будет лучше. Я думаю, шансы на Кубок 
Стэнли у "Вашингтона" увеличились. Надеюсь, "Кэпиталз" будет, как "Детройт" - 
самой русской командой, которые выиграют Кубок Стэнли. Желаю удачи!" 

https://sport24.ru/news/hockey/2020-02-24-ilya-kovalchuk-pereshel-v-vashington-
kepitalz-chto-ob-etom-govoryat-eksperty 

К заголовкам сообщений 

"Овечкин приехал в США, не зная языка, но стал иконой". Итоги русской 
недели в НХЛ (Sport24.ru, Москва, 24 февраля 2020) 
Андрей Зюзин - о 700-м голе Ови, обмене Ковальчука, и русских звездах 
"Рейнджерс".  
Итоги очередной игровой недели Национальной хоккейной лиги специально для 
Sport24 подводит экс-игрок клубов НХЛ Андрей Зюзин. 
Лучшего снайпера "Флориды" Дадонова опустили в четвертое звено 
Идет ротация в звеньях, в НХЛ это постоянно происходит. Не вижу ничего 
страшного. Дадонов показывает своей игрой и своими результативными 
баллами, что он может забивать. Я думаю, он в любом звене может приносить 
пользу команде. Вообще в этой лиге не так важно, в каком звене ты играешь. 
Сегодня перевели, а завтра он опять будет в первой тройке. Мы все знаем, 
насколько он хороший игрок. 
Что касается перспектив "Флориды", то команда борется и старается попасть в 
плей-офф. Пытаются выиграть те матчи, которые способны вытянуть. Видно, что 
желания у ребят предостаточно. Сейчас пошли некоторые перестановки в 
звеньях, команда ищет пути для стабильности. Делают все возможное, чтобы 
зацепиться за восьмерку. 
Ковальчук перешел в "Вашингтон"  
Я считаю, это шикарно, что Илюха перешел в "Вашингтон". Этот клуб уже 
показал, что они могут выигрывать Кубок Стэнли. Ковальчук этого очень хочет и 
сейчас он едет в команду, которая действительно может побороться за трофей. 
Приятно, что он там будет играть с нашими ребятами. И сам клуб только 
усилится с приходом Ильи. Я думаю, этот переход привлечет огромное внимание 
российских болельщиков к НХЛ. Всем будет охота увидеть, как Овечкин и 
Ковальчук будут играть в одной команде. Я и сам обрадовался. Когда увидел 
обмен, просто сказал: "Вау!". Очень позитивный шаг для Ковальчука. 
Я считаю, что Илья может пригодиться любой топ-команде. Ковальчук по своей 
сути всегда был лидером по жизни. Сейчас у него небольшое затишье в очках, 
но это временно. Качества Ковальчука могли пригодиться любой команде, 
которая будет играть в плей-офф.  
Победа в Кубке Стэнли - это дело случая. Илья воюет на площадке не один, туда 
выходит команда. Я бы очень хотел его победы в Кубке Стэнли. Ковальчук 
сделал многое для североамериканского и российского хоккея. Такой человек 
достоен Кубка Стэнли, но тут - как повезет. Ты можешь всю карьеру отыграть в 
топовых клубах, провести больше всех матчей, но не выиграть трофей. А может 
прийти молодой парень и в первый же год взять Кубок Стэнли. Я буду держать 
кулаки за Илью, чтобы его мечта осуществилась. 
Шестеркин ведет "Рейнджерс" в плей-офф 
Меня не удивляет, что он показывает такую замечательную игру, делает по 30-
40 сейвов за матч. Шестеркин - хороший вратарь. Все прекрасно понимали, 
зачем он едет в Америку. Он не останавливался, работал над собой, период в 
АХЛ провел очень продуктивно для своего развития. В Северной Америке 
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внимательно следят за фарм-клубами. Было приятно, когда ему дали шанс в 
основной команде. И вот он сразу же доказал, что может играть на таком уровне 
и выигрывать матчи для "Нью-Йорк Рейнджерс".  
Давно отмечается, что в России появилось очень много хороших вратарей. В 
этом есть заслуга Третьяка, под его патронажем в ФХР работали над вратарями. 
Вообще у нас всегда были достойные голкиперы. Может быть, кто-то играл не 
столь ярко, но последние годы показывают, что на российских вратарей есть 
хороший спрос в Америке. Наша вратарская школа продолжает развиваться, 
работа там идет в правильном направлении. 
Панарин набрал 400 очков за пять сезонов 
Панарин - один из тех хоккеистов, который на льду просто наслаждается своей 
игрой. Он кайфует, не задумываясь об очках и каких-то личных рекордах. Такой 
у него характер. В "Рейнджерс" он попал в особенную атмосферу, там отличный 
город, я видел, как фанаты болеют за свою команду на "Мэдисон Сквер Гарден". 
Это все только дополняет Панарина. Артемий - звезда № 1 нашего хоккея. Он 
играет иногда очень нестандартно несмотря на то, что к нему в отбор 
персонально уже идут три-четыре игрока на площадке. Он все равно находит 
лазейки и получает удовольствие от игры. 
"Рейнджерс" сейчас вернулись в борьбу за плей-офф. Если они не попадут, то 
мне бы очень хотелось видеть Панарина в нашей сборной. Это один из самых 
ярких игроков на мировом рынке. А шанс на Кубок Стэнли есть всегда. Да, игра 
"Рейнджерс" нестабильна, но матчи плей-офф иначе настраивают хоккеистов. 
Вполне можно выйти с восьмого места и выиграть трофей. Я и сам часто играл 
в плей-офф, знаю, что появляется необычное чувство. Ты как будто выходишь 
на новый уровень. Все включены по-особенному на каждую смену. У тебя позади 
тяжелейший сезон, а сейчас идут игры на вылет, поэтому ты бьешься до 
последнего. Конечно, хочется, чтобы Панарин как можно быстрее завоевал Кубок 
Стэнли, но в этом сезоне мне лично хотелось бы увидеть его в сборной России 
на чемпионате мира. Вообще для нас важно, чтобы звезды были в национальной 
команде. Российские мальчишки должны видеть игру кумиров, брать с них 
пример и равняться на них.  
Овечкин забил 700-й гол в НХЛ 
Это огромнейшее достижение. Во-первых, хочу поздравить Сашу. Безусловно 
это его не последний гол, он будет еще забивать и забивать. Мне радостно за 
него, как за своего соотечественника, как за игрока, который уехал в Штаты и 
самостоятельно добился там высот. За все эти годы Саша Овечкин не растерял 
голод до заброшенных шайб. Каждый раз он сильно радуется голам. Он не 
останавливается, а прет как машина. Овечкин - это русская красная машина в 
Северной Америке!  
Он - икона Вашингтона. Сашу знают не только в столице, но и во всей стране. 
Это настоящая звезда. Он приехал туда, не зная языка, но сделал все 
возможное, чтобы доказать, что российские игроки могут там выходить на 
лидерские позиции. Сейчас он восьмой по голам в истории НХЛ, и он продолжает 
подниматься. Желаю ему идти вперед без травм. 

https://sport24.ru/news/hockey/2020-02-24-itogi-nedeli-v-nkhl-700-y-gol-ovechkina-
rekord-panarina-klassnaya-igra-shesterkina-dadonov-v-chetvertom-zvene-obmen-
kovalchuka 
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Мансур Усманов: "Обидно, когда на матчи "Барса" приходит по 100-200 
зрителей, команда достойна гораздо большего" (Спорт. Бизнес Online 
(sport.business-gazeta.ru), Казань, 25 февраля 2020) 
Исполнительный директор "Ак Барса" Мансур Усманов подвел итоги двух 
выездных матчей фарм-клуба казанцев, "Барса", с "Соколом" в серии 1/8 финала 
чемпионата ВХЛ. Казанцы выиграли оба матча и повели в серии со счетом 2 - 0. 
- Конечно, это историческое достижение для "Барса": первый раз в плей-офф, и 
сразу две победы в гостях. Для нас это не предел, мы должны ориентироваться 
на долгий плей-офф. С таким соперником, как "Сокол", хотелось бы встретиться 
где-нибудь в полуфинале. Очень динамичная, классная команда, они отнимают 
много сил. Но нам на самом деле все равно, кого выигрывать. У нас слаженный 
коллектив, замечательный тренерский штаб, отличные отношения - есть все, 
чтобы побеждать. 
Все, что нам нужно - чтобы болельщики в Казани пришли на матчи. "Барс" играет 
классно, показывает хоккей уровня среднего клуба КХЛ. А у нас на трибуны 
приходит в 20-30 раз меньше зрителей, чем в Красноярске. Мне очень обидно, 
когда на матчи "Барса" приходит по 100-200 зрителей, команда достойна гораздо 
большего. 
- В клубе есть понимание, как привлечь болельщиков на третий и четвертый матч 
серии? Третья игра совпадает с домашним матчем "Ак Барса". 
- Я считаю, что нет никаких причин, чтобы говорить, что на "Ак Барс" пойдут, а на 
"Барс" не пойдут. Решение этих задач - в наших руках. Вопрос другой, сделаем 
мы это или нет. Это уровень нашей управленческой состоятельности. К ребятам 
вопросов нет, они показывают доминирующий хоккей. Я очень горжусь тем, что 
у нас есть на сегодняшний день, - сказал Усманов разговоре с корреспондентом 
"БИЗНЕС Online".  

http://sport.business-gazeta.ru/news/252186 
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Разное 
 

В Тольятти грандиозной дракой завершили турнир (Tltgorod.ru, Тольятти, 
24 февраля 2020) 
В Тольятти завершился хоккейный турнир - этап кубка федерации ПФО среди 11-
летних игроков. Участие в нем приняли команды из Нефтекамска, Оренбурга и 
Тольятти 
Тольяттинское "дерби" - игру между тольяттинскими командами "Лада" и 
"Волгарь" организаторы оставили на последок и не ошиблись. Игра получилась 
более чем боевой. 
Страсти разгорелись настолько, что в какой-то момент на льду вспыхнула 
рукопашная. Начали ее игроки, находившиеся на льду, но затем поддержать 
"своих" примчались все запасные игроки, включая вратарей. 
Драка продолжалась несколько минут, разнять хоккеистов не могли ни арбитры 
встречи, ни выбежавшие на лед тренеры команд. 

http://tltgorod.ru/sport/?theme=0&page=1&news=109071 
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